Buenos Aires, viernes 21 de julio de 2023

Año CXXXI Número 35.216

### Tercera Sección Contrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

#### **SUMARIO**

SUMINISTROS	
CHAPAS, HIERROS, PERFILES Y METALES EN GRALCUBIERTAS Y CÁMARAS	
EFECTOS VARIOSEQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS. SOFT. SUM. Y EQ. APOYO	
EQ. PROC. AUTOMATICO DE DATOS, SOFT, SUM. Y EQ. APOYO	
EQ. Y SUM. MEDICINA. ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA	
EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS	
INMUEBLES	
INSTRUMENTAL Y EQUIPOS DE LABORATORIO	
MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA	
MATERIALES PARA CONSTRUCCIÓN Y EDIFICACIÓN	14
MUEBLES, ARTÍCULOS Y ÚTILES DE USO DOMÉSTICO	
PAPEL Y CARTÓNPRODUCTOS ALIMENTICIOS	
VÁLVULAS	
VEHÍCULOS EF, SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO	
VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS	17
OBRAS OBRAS	
CIVILES	18
HIDRÁULICAS	
VIALES	34
SERVICIOS SERVICIOS	
LIMPIEZA	
REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN	
SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN	
	72
VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO	
VARIOS	51
LOCACIONES	
VARIOS	52
PREADJUDICACIONES	
	53
ADJUDICACIONES	
	54
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN	
DIO I/ IMENEO DE EVIZEO/IOION	

#### PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

DRA. VILMA LIDIA IBARRA - Secretaria DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL

DRA. MARÍA ANGÉLICA LOBO - Directora Nacional

#### e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874 DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO Ciudad Autónoma de Buenos Aires Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

#### **SUMINISTROS**

#### CHAPAS, HIERROS, PERFILES Y METALES EN GRAL.

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL0130-2023

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a Concurso Privado BCYL Nº 0130-2023 para "ADQUISICIÓN DE ACEROS, CAÑOS y CHAPAS"

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N° 800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N° 91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: USD 54.937,00 más IVA.

Pliego e información; www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: khogrefe@bcyl.com.ar / 6091-8047

Cierre de Obtención de Pliegos: 9 de Agosto de 2023 (inclusive).

Presentación de Ofertas: Firmadas, hasta el día 14 de Agosto de 2023 (inclusive) vía mail dirigido a compras@bcyl.

e. 20/07/2023 N° 55933/23 v. 21/07/2023

#### **CUBIERTAS Y CÁMARAS**

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-027

EXPEDIENTE N°: EX-2023-73593452-APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 26 DE JULIO únicamente por medio electrónico y a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término. 1.4. Muestra: NO. 1.5. Ofertas parciales: SI. 1.6. Ofertas alternativas/ variantes: SI. 1.7. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS.: LUNES 31 DE JULIO A LAS 11 HS 1.8. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: Unirse a la reunión Zoom https://zoom.us/j/91345251864° pwd=bzJ2SIMyTkJjUk9Pczc1TTJiOXBLQT09 ID de reunión: 913 4525 1864 Código de acceso: 882355

Objeto Adquisición de neumáticos para vehículos de transporte de carga y de personal que pertenezcan a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 13/07/2023 N° 53855/23 v. 26/07/2023



#### **EFECTOS VARIOS**

#### POLICÍA DE SEGURIDAD AEROPORTUARIA

#### Licitación Pública 0007/2023

UOC: 279/000 - Departamento de Compras - PSA

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-83794244- -APN-DCOMP#PSA

Objeto: Adquisición de insumos para la confección de los permisos personales aeroportuarios de la POLICÍA DE

SEGURIDAD AEROPORTUARIA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 21/07/2023 08:00:00 a 08/08/2023 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2023 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/08/2023 09:00:00

e. 21/07/2023 N° 56354/23 v. 24/07/2023

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA

#### Licitación Pública 0018/2023

UOC: 34/000 - Dirección General de Administración - MHA

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-53448366- -APN-DC#MEC Objeto: Neumáticos, baterías de arranque y estacionarias

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 00:00:00 a 04/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/08/2023 12:00:00

e. 20/07/2023 N° 55986/23 v. 21/07/2023

#### **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0093/2023

UOC: 40/11 - Dirección de Contrataciones - Fuerza Aérea Argentina

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-67179292- -APN-DCON#FAA

Objeto: Adquisición de Plaquetas para Equipos HOBART 120CU20

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 08:00:00 a 01/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/08/2023 10:00:00

e. 20/07/2023 N° 56005/23 v. 21/07/2023

#### **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0101/2023

UOC: 40/032 - AREA LOGISTICA PALOMAR

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-71652824- -APN-ALP#FAA Objeto: ADQUISICIÓN DE MINICARGADORA Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 09:00:00 a 03/08/2023 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 02/08/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2023 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/08/2023 09:00:00

e. 20/07/2023 N° 56052/23 v. 21/07/2023

# Escribinos por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.

#### **ARMADA ARGENTINA**

5

#### Licitación Pública 0216/2023

UOC: 38/12 - Comando de la Flota de Mar

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-76183182- -APN-COFM#ARA

Objeto: ADQ DE CABOS Y AMARRAS PARA UNIDADES DEPENDIENTES DEL COFM

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 17/07/2023 13:00:00 a 02/08/2023 10:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2023 10:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/08/2023 10:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/08/2023 10:30:00

e. 20/07/2023 N° 55955/23 v. 21/07/2023

#### **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 470/2023

UOC: 84/129 - Dirección de Arsenales

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-81038540- -APN-DAR#EA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 19-07-2023

Objeto: ADQUISICION DE KIT DE ACCESORIOS PARA JEEP MB230GMB10 EXPLORACION AÑO 2023

Texto de la Circular: MODIFICAR PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES: DE ACUERDO A LO SOLICITADO POR EL DEPARTAMENTO GESTIÓN PRESUPUESTARIA, SE MODIFICA EL MENCIONADO PLIEGO

Y LAS CONDICIONES DE OFERTA.

e. 21/07/2023 N° 56334/23 v. 24/07/2023

#### **EDENOR S.A.**

#### Concurso Privado 7.000.003.078

LLAMADO NACIONAL - DE ETAPA MÚLTIPLE NACIONAL (CON DOBLE SOBRE). Contratación sujeta al Régimen Compre Trabajo Argentino Ley 27437, Decreto reglamentario 800/2018 y demás normas complementarias y aclaratorias. Apertura privada. Objeto: 131-Amp. red de Trunking DMR 2 (RepEsp). Monto estimado: USD 215.764,50 + IVA. Contacto: Imartino@edenor.com. Remitirse al sitio WEB: https://comprar.gob.ar/

e. 20/07/2023 N° 55951/23 v. 21/07/2023

## MINISTERIO DE ECONOMÍA CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 750

**EXPEDIENTE: Nº 33130** 

OBJETO: PRÓRROGA FECHA DE APERTURA CÁTODO SELECTIVO LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

31/07/2023 HORA 14:00

e. 21/07/2023 N° 56533/23 v. 21/07/2023

## MINISTERIO DE ECONOMÍA CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 787

**EXPEDIENTE: Nº 33230** 

OBJETO: TRAPO COLOR CLARO SIN COSTURA

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

03/08/2023 HORA 12:00

e. 20/07/2023 N° 55996/23 v. 21/07/2023

#### **AEROPUERTOS ARGENTINA 2000 S.A.**

#### Licitación Pública 9479/2023

Expediente N°: Licitación Pública N° 9479/2023

155-9479-LPU23

Contacto: Damian ETTEDDGUI dettedgui@aa2000.com.ar

Aeropuertos Argentina 2000 S.A. invita a oferentes a participar en el proceso de selección de un proveedor para la adquisición de bienes sujeto al régimen instituido por la Ley 27.437 y sus normas complementarias sobre Compre Trabajo Argentino

Objeto: ADQUISICIÓN DE ASIENTOS TIPO TANDEM Y SUS REPUESTOS.

Monto Estimado: USD 200.000,00

Tipo de proceso de selección: Licitación Pública Clase: Etapa Única Nacional e Internacional

Modalidad: ORDEN DE COMPRA ABIERTA/ A DEMANDA

FECHA LIMITE DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: 21-08-2023 13:00 Hs FECHA DE APETURA DE LA CONVOCATORIA/SOBRES: 24-08-2023 13:00 Hs

Descargar Pliegos y demás docs gratuitamente de COMPR.AR https://comprar.gob.ar/

y/o solicitar Documentación y pliegos en formatos no subidos al portal a Damian ETTEDDGUI dettedgui@aa2000. com.ar. Téngase al sitio de internet COMPR.AR https://comprar.gob.ar/ como único medio de consulta y difusión de modificaciones y/o aclaraciones válidas de esta Licitación Pública.-

e. 20/07/2023 N° 53703/23 v. 21/07/2023

#### **ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ**

#### Licitación Pública Binacional 780

#### PRÓRROGA

"Provisión de partes, ingeniería y supervisión técnica para la implementación de un sistema de monitoreo en línea de 10 transformadores principales de la CHY."

Llámase a Licitación Pública Binacional para la Provisión de partes, ingeniería y supervisión técnica para la implementación de un sistema de monitoreo en línea de 10 transformadores principales de la Central Hidroeléctrica Yacvretá.

Fecha de Apertura: 23 de agosto de 2023, a las 14:00horas en las Oficinas de la Dirección Ejecutiva, de la Sede Buenos Aires.

Valor del Pliego: \$ 2.500 (dólares estadounidenses dos mil quinientos) cada ejemplar, o su equivalente en pesos o guaraníes.

Presentación de las Ofertas:

Serán recibidas hasta las 13:00 horas del día 17 de agosto de 2023 en la Sede de Buenos Aires y en la Sede de Ayolas de la Entidad Binacional Yacyretá, Mesa de Entradas

Sede de consulta y venta de pliegos:

Sede Asunción: De las Residentas N.º 1075, Asunción, República del Paraguay. En el horario de 07:00 a 12:00 y de 13:00 a 15:00. Teléfono: (00595) 21 7594311.

Sede Ayolas: Av. Aary Villa Permanente, Departamento de Misiones. En el horario de 07:00 a 15:00. Teléfono: (00595) 7222214178.

Sede Ituzaingó: Barrio General Belgrano - Delegación Financiera EBY, Ituzaingó. En el horario de 8:30 a 15:30. Teléfono: 03786 420450.

Email: compras itu@eby.org.ar

Sede Posadas: Calle La Rioja N.º 1640, Planta Baja - Oficina de Compras, Posadas. En el horario de 09:00 a13:00 y de 14:00 a 16:00. Teléfono: 03764 440250 – 435501.

Email: compraspos@eby.org.ar

Sede Buenos Aires: Av. Eduardo Madero 942 Piso 21° - Oficina de Compras, C.A.B.A. En el horario de 9:30 a12:30hs. Teléfono: 011 4510 7536/7535/7528/7226.

Email: compras@eby.org.ar

Consulta de pliego: www.eby.org.ar www.eby.gov.py

e. 20/07/2023 N° 55935/23 v. 24/07/2023

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Concurso Público CPU-2023-SC-002

Por medio de la presente se notifica que se publicó la circular modificatoria N° 1, mediante informe N° IF-2023-80408363-APN-GCYC#FMSE la cual podra descargarse en la página de Fabricaciones Militares S.E., ingresando al sitio web https://www.fm.gob.ar, "La Empresa", "Contrataciones", ingresando en el buscador "CPU-2023-SC-002" y presionando finalmente "Descargar".

e. 13/07/2023 N° 54138/23 v. 26/07/2023

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-023

EXPEDIENTE N°: EX-2023-68211427- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: MARTES 1 DE AGOSTO DE 2023 A LAS 11HS INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: MARTES 1 DE AGOSTO DE 2023 A LAS 11HS https://zoom.us/j/98520103806° pwd=bTA3ZklDQmp5TnpiclA5TkRnVXk1QT09

ID de reunión: 985 2010 3806 Código de acceso: 999846

Objeto. Adquisición de estator y rotor para los refinadores Escher- Wyss-Jordan R2, pertenecientes a la planta de nitrocelulosas, para Fábrica Militar Villa María perteneciente a Fabricaciones Militares S.E.

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta jueves 27 de julio.

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública LPU-2023-SC-028

EXPEDIENTE N°: EX-2023-74176846- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: MIERCOLES 2 DE AGOSTO DE 2023 A LAS 11HS

INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: MIERCOLES 2 DE AGOSTO DE 2023 A LAS 11HS https://zoom.us/j/98186131744°

pwd=UHRYNENaSHIzSDJIeUxUMmZnV1g3dz09

ID de reunión: 981 8613 1744 Código de acceso: 829526

Objeto: Adquisición de cajas de cartón corrugado para el embalaje de gelatina explosiva mastermix, con destino a la Fábrica Militar Azul, perteneciente a Fabricaciones Militares S.E.

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta viernes 28 de julio.

e. 17/07/2023 N° 54901/23 v. 28/07/2023

#### EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

#### PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 03/2023

Expediente Administrativo N° 054/2023

OBJETO: Compra de Licencias para el sistema operativo informático para esta PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN Retiro o consulta de pliego: Página Web del Organismo www.ppn.gov.ar -información administrativa-compras y contrataciones hasta el día 9 de agosto de 2023 a las 16:00hs

Consultas: compras@ppn.gov.ar hasta el día 4 de agosto de 2023

Lugar de Presentación de las Ofertas: En las Oficinas de Compras y Contrataciones de la PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN, ubicadas en la Av. Callao N°25, Piso 3°, oficina "F" Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 9 de agosto de 2023, de 11:00hs a 16:00hs

Acto de Apertura: El día 10 de agosto de 2023 a las 12:00hs en las En las Oficinas de Compras y Contrataciones de la PROCURACIÓN PENITENCIARIA DE LA NACIÓN, ubicadas en la Av. Callao N°25, Piso 3°, Oficina "F" Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

e. 18/07/2023 N° 54486/23 v. 21/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL ARTURO JAURETCHE

#### Comparación de Precios 07/2023

La Universidad Nacional Arturo Jauretche-Beneficiario del Programa de Innovación Federal BID Nº 5293/OCAR] invita a Proveedores elegibles a presentar cotizaciones para los siguientes bienes y servicios: Adquisición de equipamiento informático y drone. Recepción de Ofertas: Hasta el 07/08/2023, a las 10:00 hs. Apertura de Ofertas: 07/08/2023, a las 10:30 hs. Solicitud de Cotización a licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com. El documento será enviado por correo electrónico. Las cotizaciones deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com a más tardar a las 10::00 PM del 07/08/2023

e. 17/07/2023 N° 54327/23 v. 04/08/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA

#### Licitación Pública de Etapa Única Nacional 19/2023

Concepto: Licitación Pública de Etapa Única Nacional Nro.: 19/2023 "Contratación de Licencias Microsoft". LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903, 1er Piso - San Justo. Los oferentes podrán obtener los pliegos conforme a las siguientes opciones: a) Puede ser consultado o descargado en formato digital ingresando a: http://convocatorias.unlam.edu.ar/ b) Puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/ (Servicio Administrativo Financiero Nº 817).

CONSULTAS DEL PLIEGO: Las consultas deberán efectuarse por correo electrónico, a compras@unlam.edu.ar. Hasta el día 07 de agosto de 2023, antes de las 12:00 hs.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 09 de agosto de 2023, a las 13:00 hs.

Nº DE EXPEDIENTE: 760/2023.

"El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/(Servicio Administrativo Financiero Nº 817)."

e. 20/07/2023 N° 55295/23 v. 21/07/2023

#### EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE

#### **BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**

#### Licitación Pública INM 5482

Llámese a Licitación Pública N° INM 5482 para la ejecución de los trabajos de "Reemplazo de equipos compactos y otros de aire acondicionado con su mantenimiento integral en el edificio de Casa Central (C.A.B.A.)".

La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 17/08/2023 a las 13:00 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3º piso oficina 310 - (1036) - Capital Federal. Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo:

COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 18/07/2023 N° 55278/23 v. 21/07/2023

#### EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

#### HOSPITAL NACIONAL PROFESOR ALEJANDRO POSADAS

#### Licitación Pública 0064/2023

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-81479639- -APN-DCYC#HP

Objeto: DETERMINACIONES PARA LOS SECTORES PROTEÍNAS Y HEMATOLOGÍA DEL SERV. DE BIOQUÍMICA

CON APARATOLOGÍA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 21/07/2023 08:00:00 a 01/08/2023 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2023 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/08/2023 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/08/2023 13:00:00

e. 21/07/2023 N° 56353/23 v. 24/07/2023

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0180/2023

UOC: 38/38 - MINISTERIO DE DEFENSA - ARMADA ARGENTINA - HOSPITAL NAVAL BUENOS AIRES CIRUJANO MAYOR DOCTOR PEDRO MALLO

Eiercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-68086487- -APN-DGSA#ARA

Objeto: OBTENCIÓN DE REACTIVOS, CONTROLES E INSUMOS ASOCIADOS PARA EL SECTOR DE QUÍMICA CLÍNICA DEL LABORATORIO BIOQUÍMICA DE ESTE HOSPITAL CON LOS EQUIPOS NECESARIOS EN COMODATO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 10:00:00 a 07/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo v horario: Hasta 02/08/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 07/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 07/08/2023 10:00:00

e. 20/07/2023 N° 55963/23 v. 21/07/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN DE COMPRAS

#### Licitación Pública A0KG000000-0031-LPU23

EXPEDIENTE N°: EX-2023-01176698- -AFIP-DVADGE#SDGADF

PROCESO N°: A0KG000000-0031-LPU23

ASUNTO: COMPRA DE INSUMOS VETERINARIOS PARA CUMPLIMENTAR EL PLAN SANITARIO NACIONAL

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRONICO: compras@afip.gob.ar

FECHA Y HORA FINAL DE CONSULTAS: 03/08/2023 12:00:00 p.m. FECHA Y HORA ACTO DE APERTURA: 17/08/2023 04:00:00 p.m.

LUGAR DE CONSULTAS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y APERTURA mediante Portal de Compras AFIP: https://

afipcompras.afip.gob.ar/

e. 21/07/2023 N° 56337/23 v. 24/07/2023

#### **EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS**

#### **BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.**

#### Concurso Privado BCYL0134/2023

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. Ilama a Concurso Privado N° BCYL0134/2023 para la "ADQUISICIÓN DE MECHAS PARA MADERA DURA"

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N° 800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N° 91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: U\$S 54.927,00 más IVA, más gastos de nacionalización (de corresponder)

Pliego e información; www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: mghersi@bcyl.com.ar / 6091-8030

Consultas y / o Pedidos de Aclaración: Hasta el 9 de Agosto de 2023 (incluisve)

Fecha límite obtención de Pliegos: 4 de Agostoo 2023 (inclusive).

Presentación de Ofertas: hasta el día 14 de Agosto de 2023, a las 11:00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A

Apertura de Ofertas: el día 14 de Agosto de 2023, a las 11:30 hs., en la sede de BCyL S.A., sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 21/07/2023 N° 56348/23 v. 24/07/2023

#### **INMUEBLES**

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 37/2023

OBJETO: Adquisición de un inmueble para la unificación de la Defensoría Pública Oficial ante la Cámara Federal de Apelaciones de Corrientes y de la Defensoría Pública Oficial ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal, ubicadas en la ciudad de Corrientes, provincia homónima.

CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Deberán efectuarse por escrito hasta cinco (5) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí 139/147, 5° piso, CABA, de lunes a viernes de 09.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050 –. También podrán remitirse por correo electrónico: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación. DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal, Carlos Pellegrini 971, 1er piso, ciudad de Corrientes, pcia. homónima, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante el Tribunal Oral en lo Criminal Federal, Carlos Pellegrini 971, 1er piso, ciudad de Corrientes, pcia. homónima.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 4 de septiembre de 2023 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 97278/2022.

e. 17/07/2023 N° 54963/23 v. 26/07/2023

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 38/2023

OBJETO: Adquisición de un inmueble para la Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de Quilmes, Provincia de Buenos Aires.

CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Deberán efectuarse por escrito hasta cinco (5) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí 139/43/47, Piso 5°, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 09.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050. También podrán remitirse por correo electrónico: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de Quilmes, sita en Sarmiento N° 398, Quilmes, provincia de Buenos Aires, hasta el día y hora indicado para la apertura.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de Quilmes, sita en Sarmiento N° 398, Quilmes, provincia de Buenos Aires.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 28 de agosto de 2023 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 97052/2022.

e. 17/07/2023 N° 54964/23 v. 26/07/2023

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 39/2023

OBJETO: Adquisición de un inmueble en la ciudad de Moreno, Provincia de Buenos Aires, para la Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de esa ciudad.

CONSULTAS TÉCNICAS Y/O ADMINISTRATIVAS: Deberán efectuarse por escrito hasta cinco (5) días hábiles antes de la fecha fijada para el acto de apertura, al Departamento Compras y Contrataciones sito en la calle Tacuarí Nº 139/43/47, 5º piso, CABA, de lunes a viernes de 09.30 a 16.00 hs., tel.: (011) 7093-2050. También podrán remitirse por correo electrónico: contrataciones@mpd.gov.ar indicando en el asunto el número y objeto de la contratación. DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación: https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

VALOR DEL PLIEGO: Sin cargo.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de Moreno, sita en Boulevard Evita N° 34, Piso 2°, Moreno, provincia de Buenos Aires, hasta el día y hora fijado para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante el Juzgado Federal de Primera Instancia de Moreno, sita en Boulevard Evita N° 34, Piso 2°, Moreno, provincia de Buenos Aires.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 18 de septiembre de 2023 a las 11 hs.

N° DE EXPEDIENTE DGN: 23300/2023

e. 19/07/2023 N° 55591/23 v. 28/07/2023

#### **INSTRUMENTAL Y EQUIPOS DE LABORATORIO**

#### UNIVERSIDAD NACIONAL ARTURO JAURETCHE

#### Comparación de Precios 08/2023

La Universidad Nacional Arturo Jauretche-Beneficiario del Programa de Innovación Federal BID Nº 5293/OCAR] invita a Proveedores elegibles a presentar cotizaciones para los siguientes bienes y servicios: Adquisición de equipamiento para laboratorio común de Biología y Bioquímica, etapa II. Recepción de Ofertas:

Hasta el 01/08/2023, a las 10:00 hs. Apertura de Ofertas: 07/08/2023, a las 10:30 hs. Solicitud de Cotización a licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com. El documento será enviado por correo electrónico. Las cotizaciones deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com a más tardar a las 10:00 PM del 07/08/2023

e. 17/07/2023 N° 54375/23 v. 04/08/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL ARTURO JAURETCHE

#### Comparación de Precios 09/2023

La Universidad Nacional Arturo Jauretche-Beneficiario del Programa de Innovación Federal BID Nº 5293/OCAR] invita a Proveedores elegibles a presentar cotizaciones para los siguientes bienes y servicios: Adquisición de equipamiento laboratorio Forense, etapa II. Recepción de Ofertas: Hasta el 07/08/2023, a las 10:00 hs. Apertura de Ofertas: 07/08/2023, a las 10:30 hs. Solicitud de Cotización a licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com. El documento será enviado por correo electrónico. Las cotizaciones deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo licitaciones@unaj.edu.ar/ licitaciones.unaj@gmail.com a más tardar a las 10::00 PM del 07/08/2023

e. 17/07/2023 N° 54317/23 v. 04/08/2023

#### MAQUINARIAS P/ IMPRENTA, REPTOS. ACC. Y SUMINISTROS

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 786

**EXPEDIENTE: Nº 33215** 

**OBJETO: ACEITES Y GRASAS** 

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

04/08/2023 HORA 12:00

e. 21/07/2023 N° 56364/23 v. 24/07/2023

#### MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA

#### ARMADA ARGENTINA

#### Licitación Pública 0211/2023

UOC: 38/33 - Unidad Operativa de Contrataciones - Base Naval Mar del Plata

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-75557788- -APN-ANAT#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE ELEMENTOS DE LIBRERÍA PARA PODER CUMPLIR CON EL NORMAL FUNCIONAMIENTO

DE LAS TAREAS ADMINISTRATIVAS DE LA BASE NAVAL MAR DEL PLATA..

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 09:30:00 a 04/08/2023 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 02/08/2023 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/08/2023 09:00:00

e. 20/07/2023 N° 55957/23 v. 21/07/2023



#### MATERIALES PARA CONSTRUCCIÓN Y EDIFICACIÓN

#### **ARMADA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0108/2023

UOC: 38/11 - División de Compras - Destacamento naval Rio Grande

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-42642046- -APN-COIM#ARA

Objeto: ADQUISICIÓN DE MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN PARA REPARACIONES MENORES EN EDIFICIOS

**DEL DNRD** 

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 09:00:00 a 31/07/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 09:50:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 31/07/2023 10:00:00

e. 20/07/2023 N° 55934/23 v. 21/07/2023

#### MUEBLES, ARTÍCULOS Y ÚTILES DE USO DOMÉSTICO

#### MINISTERIO DE EDUCACIÓN UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL FACULTAD REGIONAL DEL NEUQUÉN

Licitación Pública 01/2023

EJERCICIO: 2023

CLASE: Licitación Publica Etapa Única

MODALIDAD: Etapa única

EXPEDIENTE N° 01/2023 OBJETO DE LA LICITACIÓN: Adquisición de equipamiento mobiliario obra Colegio Tecnológico de la ciudad de Cutral-Có, Prov. Neuquén.

CONSULTA y ADQUISICION DE LOS PLIEGOS: mediante los siguientes correos electrónicos mrolon@frn.utn.edu. ar; avera@frn.utn.edu.ar, carevalo@frn.utn.edu.ar COSTO DEL PLIEGO: Sin costo. PLAZO Y HORARIO: A partir del día 12 de Julio al 21 de Agosto.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar y Dirección: Mesa de Entradas de la Universidad Tecnológica Nacional - Facultad Regional del Neuquén hasta 22 de Agosto de 2.023 a las 12:00 horas. GARANTÍA DE OFERTA EXIGIDA: 5% – ACTO DE APERTURA: Lugar y Dirección: Oficinas administrativas de la Universidad Tecnológica Nacional -Facultad Regional del Neuquén sitas en calle Av. Pedro Rotter S/N, de la ciudad de Plaza Huincul. El día 22 de Agosto de 2.023 a las 13:00 horas.

e. 14/07/2023 N° 54414/23 v. 25/07/2023

#### **PAPEL Y CARTÓN**

#### **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

#### Licitación Pública 0103/2023

UOC: 40/037 - INSTITUTO DE FORMACION EZEIZA

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-72584673- -APN-IFE#FAA Objeto: ADQUISICIÓN DE PAPEL Y CARTON Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 21/07/2023 08:00:00 a 08/08/2023 08:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2023 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 08:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/08/2023 08:30:00

e. 21/07/2023 N° 56332/23 v. 24/07/2023

#### PRODUCTOS ALIMENTICIOS

#### SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 0024/2023

UOC: 31/000 - Dirección de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-28112474- -APN-DC#SPF

Objeto: ADQUISICIÓN DE RACIONAMIENTO EN CRUDO, NECESARIO PARA LA ELABORACIÓN DE ALMUERZOS Y CENAS, CORRESPONDIENTES A LA DIRECCION DE ANALISIS DE LA INFORMACION PENITENCIARIA DEL

SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 00:00:00 a 01/08/2023 16:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/07/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 01/08/2023 16:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 01/08/2023 16:00:00

#### **VÁLVULAS**

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-029

EXPEDIENTE N°: EX-2023-74515124- -APN-GS#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Objeto. Adquisición de VÁLVULAS MANUALES, con destino a la Fábrica Militar Río Tercero, perteneciente a

Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 25 DE JULIO DEL 2023 10 hs. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 25 DE JULIO DEL 2023 10 hs.

Unirse a la reunión Zoom

https://zoom.us/j/95720136370° pwd=eFIWaDhVeVIxQmpyc2lpZnVqNUhaUT09

ID de reunión: 957 2013 6370 Código de acceso: 351375

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 19 de julio de 2023 a las 10:00 horas, únicamente por medio electrónico a la dirección de correo compras. sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

e. 11/07/2023 N° 53025/23 v. 24/07/2023

#### VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO

#### FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-013 - 2º Llamado

EXPEDIENTE N°: EX-2023-24964955- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Objeto. Adquisición de tractores, rastras y desmalezadoras con destino a la Fábrica Militar Fray Luis Beltrán, Fabrica Militar Villa María y Fabrica Militar Azul, pertenecientes a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 28 DE JULIO DEL 2023 11 hs. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 28 DE JULIO DEL 2023 11 hs.

Unirse a la reunión Zoom https://zoom.us/j/96733228842° pwd=OG9oTmR4WHNySW1WWIRWUEZhaUF6QT9

ID de reunión: 967 3322 8842 Código de acceso: 402642

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 24 de julio de 2023 a las 10:00 horas, únicamente por medio electrónico a la dirección de correo compras. sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

e. 13/07/2023 N° 54067/23 v. 26/07/2023



#### **VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS**

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL LA PLATA

#### Licitación Pública 17/2023

OBJETO: ADQUISICIÓN DE INDUMENTARIA OFICIAL PARA AGENTES DE LA DIRLPL Retiro de pliego: los interesados en participar podrán solicitar personalmente en Calle 50 N° 460 4° Piso La Plata o mediante correo electrónico a las cuentas cgavio@afip.gob.ar y ealonso@afip.gob.ar, el correspondiente Pliego de Bases y Condiciones. Consultas: hasta el 15 de agosto de 2023, los interesados en participar deberán efectuar las consultas mediante correo electrónico a las cuentas cgavio@afip.gob.ar y ealonso@afip.gob.ar. Lugar de Presentación de Ofertas: Las ofertas serán recibidas en soporte papel, en la División Administrativa – Dirección Regional La Plata, sita en calle 50 N° 460 4° Piso hasta el 18 de agosto de 2023 con antelación a la hora de apertura establecida – Fecha de Apertura: 18 de agosto de 2023 a las 10:00 Hs en Calle 50 N° 460 4° Piso La Plata.

e. 20/07/2023 N° 56114/23 v. 21/07/2023

## ¡Accedé a las publicaciones del Boletín Oficial desde cualquier lugar!



Podés descargar la edición que quieras desde tu celular, tablet o computadora para guardarla, imprimirla o compartirla.

¿Necesitás imprimir el Boletín?

1- Ingresá en www.boletinoficial.gob.ar 2- Descargá la sección que quieras leer. 3- Imprimila y ¡listo!



#### **OBRAS**

#### **CIVILES**

#### POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

#### Licitación Pública 0003/2023

UOC: 30/00 - División Contrataciones - Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-07597493- -APN-DCYC#PFA

Objeto: Reacondicionamiento y readecuación de las instalaciones para el Centro de Investigaciones de Ciberdelitos

de Altas Tecnologías - CICAT" en el predio de Cavia Nº 3302 de esta Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Presupuesto Oficial: \$ 96393673,14 referidos al 20/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 00:00:00 a 13/09/2023 10:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 06/09/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 13/09/2023 10:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 13/09/2023 10:30:00

e. 19/07/2023 N° 55590/23 v. 08/08/2023

#### POLICÍA DE SEGURIDAD AEROPORTUARIA

#### Licitación Pública 0004/2023

UOC: 279/000 - Departamento de Compras - PSA

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-77635147- -APN-DCOMP#PSA

Objeto: Construcción de una planta de tratamiento de efluentes cloacales y su conexionado a los desagües existentes en el predio del Instituto Superior de Seguridad Aeroportuaria de esta POLICÍA DE SEGURIDAD

AEROPORTUARIA.

Presupuesto Oficial: \$ 91330117,20 referidos al 08/05/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 18/07/2023 08:00:00 a 24/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 21/08/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/08/2023 10:00:00

e. 20/07/2023 N° 55954/23 v. 09/08/2023

#### ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES

#### Licitación Pública 0027/2023

UOC: 74/00 - ADMINISTRACIÓN DE PARQUES NACIONALES - COORDINACIÓN DE CONTRATACIONES

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-70820096- -APN-DNIN#APNAC

Objeto: Construcción de Portada, Baños Públicos y Despensa en el Parque Nacional Campo San Juan

Presupuesto Oficial: \$ 278428880,81 referidos al 21/06/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 06/07/2023 00:00:00 a 25/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 17/08/2023 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 25/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 25/08/2023 10:00:00

e. 06/07/2023 N° 51416/23 v. 26/07/2023

#### UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES

#### Licitación Pública 006/2023

OBRA PÚBLICA

EX-2023-02221673- - UBA-DME#REC

OBRA: "Polo Científico y Tecnológico en Investigaciones Multidisciplinarias en Biología Bucal y Orofacial – Facultad de Odontología", sito en Marcelo T. de Alvear 2142 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TRESCIENTOS CINCUENTA Y OCHO MILLONES (\$ 358.000.000,00).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: Ajuste Alzado.

VALOR DEL PLIEGO: PESOS TRESCIENTOS CINCUENTA Y OCHO MIL (\$ 358.000,00), en soporte digital mediante CD no regrabable y con la rúbrica de la Dirección General de Construcciones Universitarias.

VENTA DEL PLIEGO: Hasta el día 24/08/2023 INCLUSIVE EN LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE CONTRATACIONES – Viamonte Nº 430, Planta Baja, Oficina 8, (1053) Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Tel.: 5285-5287/88. Atención de lunes a viernes de 10:00 a 16:00 horas, INDEFECTIBLEMENTE.

VISITA A OBRA: Se realizará el día 25/08/2023. LUGAR y HORARIO DE ENCUENTRO: Coordinar previamente con la Dirección General de Construcciones Universitarias al mail construcciones@uba.ar o al teléfono 5285-5778.

CONSULTAS DE LAS EMPRESAS EN FORMA FEHACIENTE: Hasta el día 31/08/2023, INCLUSIVE. Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares deberán efectuarse por la plataforma "Trámites a Distancia de la Universidad de Buenos Aires", https://tramitesadistanciauba.ar mediante el trámite "Mesa de Entrada de Rectorado y Consejo Superior". Los oferentes deberán individualizar su consulta colocando el número de expediente electrónico EX-2023-02221673- -UBA-DME#REC y declarar su correo electrónico.

RESPUESTAS DE CIRCULARES: Hasta el día 06/09/2023 INCLUSIVE.

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS: Dirección General de Planificación y Gestión de Contrataciones.

APERTURA: El día 12 de septiembre de 2023 a las 12:00 horas

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0170/2023

UOC: 46/19 - 1° Buenos Aires - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-67938081- -APN-DBA#DNV

Objeto: OBRA: INTERSECCIÓN CANALIZADA RN. N° 205 Y RP. N° 61. - GRAL ALVEAR TRAMO: CANAL N° 16 -A.

VALLIMANCA - SECCION: KM 238,39 - KM 239,89 - PCIA. DE BUENOS AIRES

Presupuesto Oficial: \$312780000,00 referidos al 31/03/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 10/07/2023 12:00:00 a 15/08/2023 18:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/08/2023 18:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/08/2023 18:00:00

e. 11/07/2023 N° 52817/23 v. 31/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE HURLINGHAM

#### Licitación Pública 04/23

La UNIVERSIDAD NACIONAL DE HURLINGHAM informa a todos los interesados que en el marco del programa Nacional de Infraestructura Universitaria (CU-024/23) se llevará a cabo la Licitación Publica N° 04/23. El Ministerio de Obras Públicas, en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11.746. En este marco, la siguiente universidad efectúa el llamado a Licitación Pública N° 04/23 para la ejecución de la obra que se detalla.

Obra: Ampliación y Readecuación Sector Edificio Tres Cruces UNAHUR - Biblioteca, Villa Tesei, Hurlingham, Provincia de Buenos Aires.

Presupuesto Oficial: \$1.092.792.582,94 (valores a mes de Mayo de 2023).

Plazo de Ejecución: 420 (Cuatrocientos Veinte) días. Recepción de Ofertas: Hasta el 14/08/2023 a las 10:00 hs.

Apertura de Ofertas: 14/08/2023 a las 11:00 hs.

Consultas y Obtención de pliegos: https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Biddings/Public-Bidding/9067 y www. compras.unahur.edu.ar

Email: comprasycontrataciones@unahur.edu.ar.

Tel.: (011) 2066-1958, Int. 802. Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de Recepción de Ofertas: Tte. Origone 151 (SUM-UNAHUR), Villa Tesei, Hurlingham, Provincia de Buenos Aires (UNAHUR).

Lugar de Apertura de Ofertas: Tte. Origone 151 (SUM-UNAHUR), Villa Tesei, Hurlingham, Provincia de Buenos Aires (UNAHUR).

Vía web: www.youtube.com/c/UNAHURLINGHAM

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad Requerida: \$ 936.679.357 Acreditar Superficie Construida: 8.078 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE ENTRE RIOS

#### Licitación Pública 05/2023

#### EXPTE RECT-UER 001047/2023

La Universidad Nacional de Entre Ríos llama a Licitación Pública para la ejecución de la obra "RESIDENCIAS ESTUDIANTILES - UNER CONCEPCION DEL URUGUAY " a ejecutarse en la ciudad de Concepción del Uruguay Entre Ríos.

Consultas de pliegos: Universidad Nacional de Entre Ríos, Rectorado - Rectorado - Eva Perón Nº 24 - (3260) Concepción del Uruguay, Entre Ríos Tel. 03442 421500 /51/48.- de lunes a viernes de 8 a 13.30 hs. Los pliegos se podrán consultar y descargar en el sitio web: "compras.uner.edu.ar".Consultas: compras@uner.edu.ar

Presentación de las ofertas: Universidad Nacional de Entre Ríos, Rectorado Eva Perón Nº 24 - (3260) Concepción del Uruguay, Entre Ríos Tel. 03442 421500 /51/48 de lunes a viernes hasta las 11,00 hs del día, 13 de octubre de 2021

Lugar de Apertura de ofertas: Universidad Nacional de Entre Ríos, Rectorado - Eva Perón Nº 24 - (3260) Concepción

del Uruguay, Entre Ríos

Fecha límite de presentación de ofertas: 24 de AGOSTO de 2023 Hora: 11:00

Fecha de apertura de ofertas: 24 de AGOSTO de 2023 Hora: 12:00

Presupuesto Oficial: \$ 196.097.420,08

Plazo de obra: 12 meses

Retiro de pliegos: no obligatoria, podrán descargarse de la página: compras.uner.edu.ar

Visita de obra obligatoria previa al acto de apertura.

Normativa aplicable: Ley de obras públicas de la Nación Nº13.064, sus modificatorias y complementarias.

Para esta Licitación, se exige el certificado otorgado por el Registro Nacional de Constructores de Obras Públicas el cual deberá consignar un saldo de contratación igual o superior a (\$ 196.097.420,08) y acreditar superficie construida por un total mínimo de dos (2) veces la superficie del proyecto a licitar.

Garantía a constituir: UNO PORCIENTO (1%) del presupuesto oficial.

e. 10/07/2023 N° 52497/23 v. 28/07/2023

#### PROVINCIA DE SANTA CRUZ CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN

#### Licitación Pública 06/2023

**UCP Santa Cruz** 

OBJETO: "SUSTITUCIÓN EDIFICIO JARDÍN DE INFANTES Nº 48" de PICO TRUNCADO, Dpto. Deseado, Santa

Cruz.

Presupuesto Oficial: \$ 192.957.520,36 Garantía de oferta: \$ 1.929.575,20

Fecha de apertura: 11/08/2023 Hora: 11:30hs

Lugar: Consejo Provincial de Educación - Av. Pte. Dr. Nestor C. Kirchner Nº 1381

Plazo de entrega: 300 días corridos

Valor del pliego: \$45.000.-

Lugar de adquisición del pliego: Dirección de Arquitectura Escolar - Mariano Moreno Nº 317

**FINANCIAMIENTO** 

Ministerio de Educación de la Nación

e. 13/07/2023 N° 53933/23 v. 26/07/2023

#### PROVINCIA DE SANTA CRUZ CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACIÓN

#### Licitación Pública 08/2023

**UCP Santa Cruz** Llamado a Licitación

Objeto: "Terminación de S.U.M. en el Colegio Provincial Secundario Nº 28"

El Chalten, Dpto. Lago Argentino, Santa Cruz

Presupuesto Oficial \$ 138.035.062,47 Garantía de oferta: \$ 1.380.350,62

Fecha de apertura: 11/08/2023 Hora: 12:00 hs

Lugar: Consejo Provincial de Educación - Av. Pte. Dr. Nestor C. Kirchner Nº 1381

Plazo de entrega: 120 días corridos.

Valor del pliego: \$55.000,-

Lugar de adquisición del pliego: Dirección de Arquitectura Escolar -Mariano Moreno Nº 317

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 13/07/2023 N° 53945/23 v. 26/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

#### Licitación Pública 10/2023

**OBJETO:** 

Obras Menores II 2do segundo llamado

**CONSULTAS:** 

contratacionesdeobras@unq.edu.ar

**RETIRO DE PLIEGOS:** 

https://compras.unq.edu.ar

Sin costo.

PRESENTACION DE OFERTAS:

Hasta el 25 de Agosto a las 10:30hs en: ofertas@unq.edu.ar

FECHA DE APERTURA DE LAS OFERTAS:

Día 25 de Agosto de 2023 a las 11:00 hs. Apertura remota. Plataforma Zoom.

https://us05web.zoom.us/j/83489051947° pwd=ZWkvRlp5eUtuZE1NQ0Zsb0lXZlo3dz09

ID de reunión: 834 8905 1947 Código de acceso: unq

EXPEDIENTE: 827-1246/23.

PRESUPUESTO OFICIAL:

PESOS TREINTA Y UN MILLONES DOSCIENTOS DIEZ MIL OCHOCIENTOS OCHENTA Y SIETE CON 00/100 (\$ 31.210.887– Valores al mes de JUNIO de 2023).

GARANTIA DE OFERTA: 1% del Presupuesto Oficial.

e. 14/07/2023 N° 54400/23 v. 03/08/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

#### Licitación Pública 14/23

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Comercializadora Universitaria de Intermediación Solidaria" - Presidencia.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 23 de agosto de 2023 a las 10:00 horas.-

UBICACIÓN: Predio 6 de agosto, Av. Del Petróleo Argentino y Calle 129, Berisso.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS NOVENTA Y CINCO MILLONES OCHO MIL CIENTO CINCO con 22/100 (\$ .95.008.105,22).

PLAZO DE EJECUCIÓN: DOSCIENTOS CUARENTA (240) días corridos.

CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217

CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 08 de agosto de 2023 (según Instrucciones en "ANEXO" a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS NOVENTA Y CINCO MIL Con 00/100 (\$ 95.000,00)

e. 17/07/2023 N° 54816/23 v. 04/08/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

#### Licitación Pública 15/23

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Refuncionalización del Edificio Reforma Universitaria /Sanitarios Públicos del Segundo Piso y Desagüe cloacal planta baja" - Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 582 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 23 de Agosto de 2023 a las 12.00 horas.

UBICACIÓN: Calle 48 Nº 582 e/ 6 y 7 - La Plata.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TRECE MILLONES NOVECIENTOS OCHENTA Y CUATRO MIL QUINIENTOS

DIECISEIS con 00/100.- (\$ .13.984.516,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: NOVENTA (90) días corridos.

CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217

CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 09 de agosto de 2023 (según Instrucciones

en "ANEXO" -a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS TRECE MIL NOVECIENTOS con 00/100.- (\$ .13.900,00)

e. 18/07/2023 N° 55291/23 v. 07/08/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

#### Licitación Pública 16/23

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Nuevo buffet Facultad de Arquitectura y Urbanismo Etapa 1 Estructura" - Facultad de Arquitectura y Urbanismo.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 29 de Agosto de 2023 a las 10.00 horas.

UBICACIÓN: Calle 47 N° 162, La Plata.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS TREINTA Y NUEVE MILLONES NOVECIENTOS SETENTA Y TRES MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y SEIS con 63/100.- (\$ .39.973.856,63).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CIENTO VEINTE (120) días corridos. CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217

CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 09 de agosto de 2023 (según Instrucciones en "ANEXO" -a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS TREINTA Y NUEVE MIL NOVECIENTOS Con 00/100 (\$. 39.900,00)

e. 18/07/2023 N° 55289/23 v. 07/08/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO, OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIONES Y MANTENIMIENTO

#### Licitación Pública 17/23

La Secretaria de Planeamiento, Obras y Servicios a través de la DGCM llama a Licitación pública la siguiente obra: OBJETO: "Anexo Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales UNLP- Etapa 1 Estructura" Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

APERTURA: Dirección General de Construcciones y Mantenimiento, Calle 48 N° 575 Edificio "Sergio Karakachoff" piso 6to. – La Plata, el día 30 de Agosto de 2023 a las 10.00 horas.

UBICACIÓN: Calle 47 e/8 y 9, La Plata-La Plata.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CUATROCIENTOS DOS MILLONES QUINIENTOS UN MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y NUEVE con 00/100.- (\$ .402.501.299,00).

PLAZO DE EJECUCIÓN: CUATROCIENTOS CINCUENTA Y CINCO (455) días corridos.

CONSULTA DE LEGAJOS: https://unlp.edu.ar/licitacionesobras

http://sedici.unlp.edu.ar/handle/10915/69217 CONSULTAS: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

COMPRA DE LEGAJOS: Mediante transferencia bancaria, Hasta el día 09 de agosto de 2023 (según Instrucciones

en "ANEXO" -a las Clausulas Legales Especiales).

PRECIO DEL LEGAJO: PESOS CUATROCIENTOS DOS MIL QUINIENTOS con 00/100 (\$ .402.500,00)

e. 18/07/2023 N° 55288/23 v. 07/08/2023

#### MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

#### Licitación Pública 2/2023

UOC: 501/000-Ministerio de Obras Públicas

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-02438511- -APN-DCYS#MOP

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 9 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 20-07-2023

Objeto: Contratación de la Obra que incluye tareas de intervención, restauración y refuncionalización destinadas

a albergar al Casa Mansilla.

Texto de la Circular: CIRCULAR Nº 9 MODIFICATORIA CON CONSULTA

A los participantes e interesados en la obra denominada "Restauración, puesta en valor y refuncionalización de Casa Mansilla", ubicada en J.A. Golfarini 2368 y 3 de febrero 2371, Comuna 13, CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES, que licita mediante la Licitación Pública Nacional N° 501-0002-LPU23 en el Sistema CONTRAT.AR y tramita bajo el Expediente N° EX-2023-02438511- -APN-DCYS#MOP, se les informa respecto de una consulta formulada: CONSULTA N° 30 del 19/07/23

Solicitamos tenga a bien extender al menos 7 días el plazo de presentación de la oferta, para terminar de analizar los costos como corresponden y considerando las modificaciones enviadas.

RESPUESTA: Se prorroga la apertura de la presente licitación para el 08/08/2023 a las 12.00 hs.

e. 21/07/2023 N° 56426/23 v. 21/07/2023

#### MINISTERIO DE EDUCACIÓN - GOBIERNO DE CÓRDOBA

#### Licitación Pública 21/2023

Objeto: "Construcción de Nuevo Edificio para el Jardín de Infantes Japón, de la Localidad de Córdoba, Departamento: Capital", en el marco del Programa N° 46 "Fortalecimiento Edilicio de Jardines de Infantes". Expte. 0620-001750/2023

Presupuesto oficial: Pesos Doscientos Sesenta y Cinco Millones Ochocientos Diecinueve Mil Setecientos Noventa y Uno con Setenta y Nueve Centavos (\$ 265.819.791,79).

Garantía de oferta: 1% (\$ 2.658.197,92).

Fecha de apertura: 18 de Agosto de 2023 a las 11:00 horas. Plazo de entrega: 18 de Agosto de 2023 a las 10:00 horas.

Valor de pliego: Sin cargo.

Adquisición de pliegos: portal web oficial de Compras y Contrataciones de la Provincia de Córdoba: https://compraspublicas.cba.gov.ar, link "OPORTUNIDAD PROVEEDORES – SERVICIO ADMINISTRATIVO 60".

Lugar de Recepción y Apertura: Dirección General de Infraestructura Escolar - Ministerio de Educación - Gobierno de la Provincia de Córdoba, sita en calle Ituzaingó N° 1351 de la Ciudad de Córdoba.

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación.

e. 19/07/2023 N° 55444/23 v. 01/08/2023

#### MINISTERIO DE EDUCACIÓN - GOBIERNO DE CÓRDOBA

#### Licitación Pública 22/2023

Objeto: "CONSTRUCCIÓN DE ESCUELA A CREARSE EN LA LOCALIDAD DE DESPEÑADEROS – DEPARTAMENTO SANTA MARÍA, PROVINCIA DE CÓRDOBA", en el marco del Programa 37 - Ejercicio 2023". Expte. 0620-001691/2023

Presupuesto oficial: Pesos Trescientos Ochenta y Ocho Millones Ciento Cuarenta Mil Novecientos Veintinueve con

Ochenta Centavos (\$ 388.140.929,80). Garantía de oferta: 1% (\$ 3.881.409,30).

Fecha de apertura: 18 de agosto de 2023 a las 13:00 horas. Plazo de entrega: 18 de agosto de 2023 a las 12:00 horas.

Valor de pliego: Sin cargo.

Adquisición de pliegos: portal web oficial de Compras y Contrataciones de la Provincia de Córdoba: https://compraspublicas.cba.gov.ar, link "OPORTUNIDAD PROVEEDORES – SERVICIO ADMINISTRATIVO 60".

Lugar de Recepción y Apertura: Dirección General de Infraestructura Escolar - Ministerio de Educación - Gobierno de la Provincia de Córdoba, sita en calle Ituzaingó N° 1351 de la Ciudad de Córdoba.

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación.

e. 19/07/2023 N° 55556/23 v. 01/08/2023

#### PROVINCIA DE RÍO NEGRO

#### Licitación Pública 39/23

Ministerio de Educación y Derechos Humanos - Provincia de Rio Negro

Llamado a Licitación Pública

Objeto: "CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIO PROPIO PARA ESCUELA DE FORMACIÓN COOPERATIVA Y LABORAL N° 5 – INGENIERO HUERGO – PROGRAMA: FONDO N° 37"

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 125.939.198,09

Garantía de Oferta exigida 1%

Fecha de apertura 07/08/2023 / Hora: 10:00 hs.

Lugar: Ministerio de Educación y Derechos Humanos, Calle Roca Nº 260 - Viedma (CP 8500) RN.

Plazo de entrega: 360 días. Valor del Pliego: \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del pliego: Ministerio de Educación y Derechos Humanos, Calle Roca Nº 260 - Viedma (CP

8500) RN.

Correo electrónico: arquitectura@educacion.rionegro.gov.ar

Secretaría de Infraestructura Escolar EXPEDIENTE Nº: 104.887-EDU-2023.

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 12/07/2023 N° 53381/23 v. 25/07/2023

#### MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

#### Licitación Pública 40/2023 Obra Pública

OBJETO: Contratación de una empresa que ejecute la obra nueva necesaria para la construcción del edificio en el predio emplazado en la Calle 1º de mayo Nº 1419, ciudad de Santa Fe, provincia homónima, para las Defensorías Públicas Oficiales del MPD con competencia en esa jurisdicción.

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 408.772.450,50 (Pesos cuatrocientos ocho millones setecientos setenta y dos mil cuatrocientos cincuenta con 50/100).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: "Ajuste Alzado", conforme Ley de Obras Públicas N° 13.064.

GARANTÍA DE OFERTA: será del 1% (uno por ciento) del importe del Presupuesto Oficial.

COSTO DEL PLIEGO: Sin cargo.

FECHAS ÚNICAS DE VISITA: 23 y 24 de agosto de 2023, en el horario de 08.00 a 13.00 horas, previa coordinación con el Departamento de Arquitectura, a los teléfonos: (011) 7093-2060 int. 2061/5 o arquitectura@mpd.gov.ar. CONSULTAS TÉCNICAS y/o ADMINISTRATIVAS: Toda consulta deberá ser realizada por escrito hasta 5 (cinco)

días hábiles previos a la apertura de las ofertas.

DESCARGA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES: El presente Pliego y demás documentos de la licitación, estarán a disposición de los/as interesados/as para su descarga en forma gratuita en la página oficial de la Defensoría General de la Nación:

https://oaip.mpd.gov.ar/index.php/transparencia/conoce-los-datos-publicos-abiertos-del-mpd/compras-y-contrataciones

A los efectos de presentarse como oferentes no será obligatorio el retiro en forma personal de los Pliegos de Bases y Condiciones Particulares y Generales. Sin perjuicio de ello, los/las interesados/as en recibir notificaciones vinculadas a los actos administrativos que se dicten hasta el acto de apertura de ofertas, deberán completar y enviar el formulario "CONSTANCIA DE CONSTITUCIÓN DE DOMICILIO ESPECIAL Y CORREO ELECTRÓNICO" disponible en el sitio web oficial para cada procedimiento de selección del contratista.

LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Defensoría Pública Oficial ante los Juzgados Federales de Primera Instancia de Santa Fe, sita en 1 de Mayo Nº 1419, ciudad de Santa Fe, provincia de Santa Fe, hasta el día y hora fijado para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Defensoría Pública Oficial ante los Juzgados Federales de Primera Instancia de Santa Fe, sita en 1 de Mayo N° 1419, ciudad de Santa Fe, provincia de Santa Fe.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 22 de septiembre de 2023 a las 11:00 hs.

Nº DE EXPEDIENTE: 37117/2023.

e. 20/07/2023 N° 55994/23 v. 09/08/2023

#### PROVINCIA DE RÍO NEGRO

#### Licitación Pública 40/23

Ministerio de Educación y Derechos Humanos - Provincia de Rio Negro

Llamado a Licitación Pública

Objeto: "CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIO PROPIO PARA JARDÍN DE INFANTES A CREAR - GENERAL ROCA (B°

QUINTA 25) – PROGRAMA: FONDO Nº 46" PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 149.756.035,09

Garantía de Oferta exigida 1%

Fecha de apertura 07/08/2023 / Hora: 11:00 hs.

Lugar: Ministerio de Educación y Derechos Humanos - Calle Roca Nº 260 - Viedma (CP 8500) RN.

Plazo de entrega: 360 días Valor del Pliego: \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del pliego: Ministerio de Educación y Derechos Humanos, Calle Roca Nº 260 - Viedma (CP

8500) RN.

Correo electrónico: arquitectura@educacion.rionegro.gov.ar

Secretaría de Infraestructura Escolar EXPEDIENTE Nº: 104.886-EDU-2.023

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación

e. 12/07/2023 N° 53391/23 v. 25/07/2023

#### **UNIVERSIDAD NACIONAL DE ROSARIO**

#### Licitación Pública 6/2023

REPARACIÓN CUBIERTAS. ETAPA V - INSTITUTO POLITÉCNICO SUPERIOR GENERAL SAN MARTÍN

ÁREA CUAC. UNR (CUDI 17441/2023) PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 63.461.706,89 GARANTIA DE OFERTA: \$ 634.617,07

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad Requerida: \$105.769.511,48

RETIRO DE PLIEGO: https://compras.unr.edu.ar/

Cualquier persona podrá tomar vista de la documentación en el Portal de Publicaciones.

En oportunidad de descargar los pliegos en el mencionado portal, será obligación y responsabilidad pura del interesado, notificar a la Dirección de Contrataciones, al mail obrapublica-dgc@unr.edu.ar, su nombre o razón social y dirección de correo electrónico en los que serán válidas las comunicaciones que deban cursarse hasta el día de apertura de las ofertas.

CONSULTAS SOBRE PLIEGO: obrapublica-dgc@unr.edu.ar / Teléfono: 0341- 156 196272, de lunes a viernes en el horario de 8 a 15.00 horas.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: 11/08/2023 - 11:00 hs. Oficina 248 Maipú 1065 Rosario, Santa Fe

En el sobre deberá figurar numeró de expediente, tipo y numero de contratación, así como la fecha y horario de apertura. Las mismas serán recibidas hasta la hora fijada para la apertura.

FECHA APERTURA: 11/08/2023 - 11:30 HS - Maipú 1065, Rosario - Santa Fe

e. 13/07/2023 N° 53901/23 v. 26/07/2023

#### **UNIVERSIDAD NACIONAL DE ROSARIO**

#### Licitación Pública 7/2023

ESCUELA DE ENSEÑANZA PREUNIVERISTARIA DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANÍSTICAS - ETAPA II.

ÁREA CUR. UNR (CUDI 23624/2023)
PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 669.361.570,58
GARANTIA DE OFERTA: \$ 6.693.615,71
PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:
Capacidad Requerida: \$ 948.262.224,99
RETIRO DE PLIEGO: https://compras.unr.edu.ar/

Cualquier persona podrá tomar vista de la documentación en el Portal de Publicaciones.

En oportunidad de descargar los pliegos en el mencionado portal, será obligación y responsabilidad pura del interesado, notificar a la Dirección de Contrataciones, al mail obrapublica-dgc@unr.edu.ar, su nombre o razón social y dirección de correo electrónico en los que serán válidas las comunicaciones que deban cursarse hasta el día de apertura de las ofertas.

CONSULTAS SOBRE PLIEGO: obrapublica-dgc@unr.edu.ar / Teléfono: 4201200 interno 248 ó al 0341- 156 196272 en el horario de 8 a 15.00 horas de Lunes a Viernes.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: 16/08/2023 - 11 HS Oficina 248 Maipú 1065 Rosario, Santa Fe

FECHA APERTURA: 16/08/2023 - 11:30 HS - Maipú 1065, Rosario - Santa Fe

e. 13/07/2023 N° 53900/23 v. 02/08/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN MARTÍN

#### Licitación Pública 8/2023

Clase: Etapa Única Nacional Modalidad: Sin modalidad Expediente N°:189/2023

Objeto de la contratación: Adecuación de la Escuela Secundaria Técnica - segundo llamado

RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS:

Los interesados en formular propuestas podrán consultar y adquirir los Pliegos en el Sitio del Sistema Electrónico de Contrataciones COMPR.AR: https://comprar.gob.ar/ o bien desde la página institucional de la Universidad: http://convocatorias-publicas.unsam.edu.ar

Desde el día 21/07/2023 hasta el día 16/08/2023 a las 12:45hs.

Costo del pliego: \$ 0.-

VISITA TÉCNICA OBLIGATORIA:

Los proponentes deberán realizar la visita de obra obligatoria, que será solicitada por los interesados a la Gerencia de Infraestructura, vía correo electrónico a obramiguelete@unsam.edu.ar indicando en el asunto del mismo "Solicitud de visita técnica", hasta CINCO (5) días antes del acto de apertura.

**CONSULTAS A LOS PLIEGOS:** 

Las consultas deberán efectuarse hasta CINCO (5) días antes de la fecha fijada para la apertura de ofertas, y ser enviadas a la dirección de correo electrónico compras@unsam.edu.ar.

PRESENTACIÓN DE OFERTA:

La oferta deberá ser presentada físicamente en la Dirección de Adquisiciones y Contrataciones, ubicada en Yapeyú N° 2068, PB, contra frente (1650), Partido de General San Martín, Prov. de Buenos Aires, en el horario de 11:00 a 16:00 horas, hasta el día 16/08/2023 a las 12:45 horas.

ACTO DE APERTURA:

El Acto de Apertura de ofertas se realizará en la Dirección de Adquisiciones y Contrataciones ubicada en Yapeyú N° 2068, PB, contra frente (1650), Partido de General San Martín, Prov. De Buenos Aires. Día y Hora: El día 16 de agosto de 2023 a las 13:00hs.

CONTACTO:

Dirección de Adquisiciones y Contrataciones. Correo electrónico: compras@unsam.edu.ar

#### MINISTERIO DE EDUCACIÓN - MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS CORPORACIÓN ANDINA DE FOMENTO - UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL

#### Licitación Pública Nacional 01/23

PROGRAMA NACIONAL DE INFRAESTRUCTURA UNIVERSITARIA FASE IV

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 01/23 [CU - 004/23]

Obra: Nuevo Edificio de Aulas, Laboratorios y Servicios, UTN Facultad Regional Córdoba, Provincia de Córdoba.

Presupuesto Oficial: \$901.190.562,23 (valores a mes abril 2023)

Plazo de Obra: 360 días OBJETO: Obras Públicas.

**OBTENCIÓN Y CONSULTAS DE PLIEGOS:** 

www.frc.utn.edu.ar y en

https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor - Email: pbrotto@rec.utn.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad Requerida: \$ 901.190.562 Acreditar Superficie Construida: 4.672 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Facultad Regional Córdoba

Dirección de Compras y Suministros, Maestro M. Lopez esq, Cruz Roja Argentina - Córdoba, Prov. Córdoba.

Hasta el 15/08/2023 a las 16:00 hs. LUGAR DE APERTURA DE OFERTAS:

Facultad Regional Córdoba

Dirección de Compras y Suministros, Maestro M. Lopez esq, Cruz Roja Argentina - Córdoba, Prov. Córdoba.

Vía web: https://youtube.com/@utn.cordoba

FECHA DE APERTURA: 15/08/2023

HORA DE APERTURA: 17 hs.

e. 07/07/2023 N° 51875/23 v. 27/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE RAFAELA

#### Licitación Pública Nacional LPN 03/2023

Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV Obra en la Universidad Nacional de Rafaela (UNRaf) El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Rafaela (UNRaf), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla. Licitación Pública Nacional Nº: LPN Nº 03/2023 [CU-008/23] Obra: "Espacio Académico Central" (UNRaf), Rafaela, Provincia de Santa Fe. Presupuesto oficial: \$657.948.494,95 (valores al mes de febrero de 2023) Plazo de ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días corridos. Recepción de ofertas: Hasta el 15/08/2023 a las 10:00 hs. Apertura de ofertas: 15/08/2023 a las 11:00 hs. Consultas y obtención de pliegos: www.unraf.edu.ar/index.php/la-universidad/ compras-y-contrataciones y en licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor - Email: obraspublicas@unraf.edu.ar Valor del pliego: Sin valor. Lugar de recepción de ofertas: Dirección de Contrataciones, Bv. Presidente Julio A. Roca 1007, Rafaela, Santa Fe. Lugar de apertura de ofertas: Dirección de Contrataciones, Bv. Presidente Julio A. Roca 989, Rafaela, Santa Fe. Vía web: www.youtube.com/live/I9aAArZHCg8° feature=share PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS: Capacidad requerida: \$ 438.632.330 Acreditar superficie construida: 4.030 m² IMPORTANTE. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada

e. 07/07/2023 N° 51798/23 v. 27/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LUJÁN

#### Licitación Pública Nacional 01/2023

EXPEDIENTE N°: 00000 24/2023

[CU-025/22]

Licitación Pública - Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV

OBJETO: "El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) – Contrato de Préstamo N.º 11741. En este marco, la Universidad Nacional de Luján (UNLu), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla."

Obra: "Ampliación Aulas y Laboratorios - Pabellón 100" (UNLu) - Luján Pcia Bs. As

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 670. 074.391,01 (valores a mes abril de 2023)

PLAZO DE EJECUCIÓN: 540 Días corridos.

FECHA LIMITE DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: Hasta el 23 de agosto de 2023 a las 11 :00hs.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 23 de agosto de 2023 a las 13:00hs.

CONSULTAS Y OBTENCIÓN DE PLIEGOS:

http://www.compras.unlu.edu.ar y https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor.

E-mail: compras@unlu.edu.ar VALOR DEL PLIEGO: sin valor.

LUGAR DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: Departamento de Compras y Contrataciones, (UNLu), sito en Av.

Constitución 2388. Planta Alta - CP 6700 Luján (Bs. As)

LUGAR DE APERTURA DE OFERTAS: Honorable Consejo Superior, Sede central UNLu sito en cruce de Rutas

Nacionales Nros. 5 y 7.-

Vía web: https://www.youtube.com/user/unluvideos

Principales Requisitos Calificatorios: Capacidad Requerida: \$ 446.716.261,00 Acreditar Superficie Construída: 3225m2

e. 13/07/2023 N° 53914/23 v. 02/08/2023

# MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN DE LA NACIÓN COMUNA DE MAXIMO PAZ

#### Licitación Pública Nacional 06/23

Programa Federal Construir Ciencia

CENTRO DE INVESTIGACIÓN, DESARROLLO Y TRANSFERENCIA PARA LA AGROECOLOGÍA (CIDTA MÁXIMO

COMUNA DE MÁXIMO PAZ

Tipo de Obra: NUEVA

Presupuesto Oficial: \$ 345.897.947,71 (mes base marzo 2023) Plazo de Ejecución: 365(trescientos sesenta y cinco) días Recepción de Ofertas: Hasta el 24/08/2023, a las 11:30 h

Apertura de Ofertas: 24/08/2023, a las 12:00 h

Obtención de pliegos: www.argentina.gob.ar/ciencia/sact/construirciencia

www.maximopaz.gob.ar Valor del pliego: Sin valor

Consultas: comunademaximopaz@gmail.com

Apertura y Recepción de Ofertas: MAIPU 855, MÁXIMO PAZ, SANTA FE

Principales requisitos calificatorios Capacidad Requerida: \$ 345.897.947,71 Acreditar Superficie Construida: 1400 m2

e. 18/07/2023 N° 55461/23 v. 07/08/2023

#### **UNIVERSIDAD NACIONAL GUILLERMO BROWN**

#### Licitación Pública Nacional 10/2023

En el marco del Programa Federal Construir Ciencia del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, la Universidad Nacional Guillermo Brown (UNAB) anuncia el presente llamado a Licitación. La República Argentina ha compro metido recursos del presupuesto nacional para financiar la presente obra según el siguiente detalle.

Proyecto Nº 199

Unidad de Servicios I+D+i, UNAB

Tipo de Obra: Nueva

Presupuesto Oficial: \$ 767.187.892,33 (Mes base: abril) Plazo de Ejecución: 450 (cuatrocientos cincuenta) días

Recepción de Ofertas: Hasta el 11/08/2023, a las 10 h Apertura de Ofertas: 11/08/2023, a las 10.30 h

Obtención de pliegos: www.argentina.gob.ar/ciencia/sact/construirciencia https://www.unab.edu.ar/compras/

Valor del pliego: Sin valor

Consultas: licitaciones.infraestructura@unab.edu.ar

Apertura y Recepción de Ofertas: Sede rectorado de la Universidad Nacional Guillermo Brown, Bartolomé Mitre

1399, Adrogué (Almirante Brown), Buenos Aires PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS

Capacidad Requerida: \$ 613.750.314 Acreditar Superficie Construida: 3.384 m'

**IMPORTANTE** 

Los valores de las Ofertas deberán ser al mes correspondiente a la presentación de las mismas, siendo este, el mes básico contractual para la redeterminación de precios. A los efectos de la comparación de ofertas el presupuesto oficial se actualizará a fecha de apertura. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá tener una antelación no mayor a siete (7) días de la fecha límite fijada para la presentación de las ofertas.

e. 07/07/2023 N° 51980/23 v. 27/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

#### Licitación Pública Nacional 11/23

#### PROGRAMA FEDERAL CONSTRUIR CIENCIA

En el marco del Programa Federal Construir Ciencia del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, la Universidad Nacional de La Plata anuncia el presenta llamado a Licitación. La República Argentina ha comprometido recursos del presupuesto nacional para financiar la presenta obra según el siguiente detalle.

Instituto de Investigación Fisicoquímicas Teóricas y Aplicadas (INIFTA)

Universidad Nacional de La Plata Tipo de Obra: Refacción Integral

Presupuesto Oficial: \$ 1.113.840.525,00 (Mes base: mayo 2023) Plazo de Ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días corridos Recepción de Ofertas: Hasta el 15/08/2023, a las 10:00 h

Apertura de Ofertas: 15/08/2023, a las 10:30 h

Obtención de pliegos:

https://www.argentina.gob.ar/ciencia/sact/construirciencia/licitaciones

https://unlp.edu.ar/gestion/obras/licitacionesobras/licitaciones-de-obras-11980-16980/

Valor del pliego: Sin valor

Consultas: licitaciones.spoys@presi.unlp.edu.ar

Apertura y Recepción de Ofertas: Calle 48 nº 575, 6º Piso, La Plata, Edificio "Sergio Karakachoff"

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS Capacidad Requerida: \$ 742.560.350,00 Acreditar Superficie Construida: 7.864,50m<sup>2</sup>

IMPORTANTE: Los valores de las Ofertas deberán ser al mes correspondiente a la presentación de las mismas, siendo este, el mes básico contractual para la redeterminación de precios. A los efectos de la comparación de ofertas el presupuesto oficial se actualizará a la fecha de apertura. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas deberán tener una antelación no mayor a siete (7) días de la fecha límite fijada para la presentación de las ofertas.

e. 05/07/2023 N° 50400/23 v. 25/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DEL NORDESTE

#### Licitación Pública Nacional LPN 01/2023

Licitación Pública - Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV

Obra en la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla. Obra: "Módulos Agro - veterinarios de Aulas - Docencia y Desarrollos Productivos" (UNNE), Corrientes, Provincia de Corrientes

Presupuesto Oficial: \$ 633.924.426,76 (valores del mes de febrero 2023).

Plazo de Ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días corridos. Recepción de Ofertas: hasta el 15/08/2023 a las 11:00 hs.

Apertura de Ofertas: 15/08/2023 a las 12:00 hs.

Consultas y Obtención de pliegos:

https://www.unne.edu.ar/index.php?option=com\_joomdoc&view=documents&path=Compras%20y%20

Contrataciones/Licitaci%C3%B3n%20P%C3%BAblica%20Nacional%20%20CAF&ltemid=1004&lang=es

y en https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor.

Email: dircompras@unne.edu.ar y dgconstrucciones@unne.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de Recepción de Ofertas: Dirección de Contrataciones, Instituto Rectorado 25 de mayo Nº 868, Corrientes, Pcia. de Corrientes.

Lugar de Apertura de Ofertas: Dirección de Contrataciones, Instituto Rectorado 25 de mayo Nº 868, Corrientes, Provincia de Corrientes

Vía web: https://www.youtube.com/channel/UCvoEq1RwqjoXVdHftofMJnQ.

Principales Requisitos Calificatorios: Capacidad Requerida: \$422.616.285,00.

Acreditar Superficie Construida: 4602 m2.

Importante: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada. CAF – Universidad Nacional del Nordeste (UNNE).

e. 05/07/2023 N° 50837/23 v. 25/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL GUILLERMO BROWN

#### Licitación Pública Nacional LPN 01/2023

LICITACIÓN PÚBLICA / Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV [CU-29/22]

Obra en la Universidad Nacional Guillermo Brown (UNaB)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional Guillermo Brown (UNaB), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla.

Obra: Edificio Universitario: Aulas-Taller, Taller de Mecatrónica y Administración (UNaB), Burzaco, Provincia de Buenos Aires.

Presupuesto oficial: \$ 663.255.412,51 (valores al mes de enero de 2023)

Plazo de ejecución: 420 (cuatrocientos veinte) días. Recepción de ofertas: Hasta el 22/08/2023 a las 12:00 hs. Apertura de ofertas: 22/08/2023 a las 12:30 hs.

Consultas y obtención de pliegos: www.unab.edu.ar/infraestructura.html y en https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor

Email: licitaciones.intraestructura@unab.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Avenida Tomás Espora 4320, Burzaco, Buenos Aires. Lugar de apertura de ofertas: Dirección de Contrataciones, Avenida Tomás Espora 4320, Burzaco, Buenos Aires.

Vía web: www.youtube.com/channel/UCONsJ1N25pLZfaxdfPUtaGQ

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad requerida: \$ 568.504.639,29 Acreditar superficie construida: 4.426 m<sup>2</sup>

IMPORTANTE. El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 12/07/2023 N° 53504/23 v. 01/08/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE AVELLANEDA

#### Licitación Pública Nacional LPN 01/2023

Obra en la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) [CU-012/22]

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla. Obra: Edificio Escuela Secundaria Técnica (UNDAV), Avellaneda, Buenos Aires.

Presupuesto oficial: \$ 1.149.905.451 (valores al mes de abril de 2023).

Plazo de ejecución: 420 (cuatrocientos veinte) días corridos.

Recepción de ofertas: Hasta el 22/08/2023 a las 12:00 hs.

Apertura de ofertas: 22/08/2023 a las 13 hs.

Consultas y Obtención de pliegos: www.undav.edu.ar y en licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor. Email: compras@undav.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Dirección de Contrataciones, calle España 350, Avellaneda, Provincia de Buenos Aires.

Lugar de apertura de ofertas: Dirección de Contrataciones, calle España 350, Avellaneda, Provincia de Buenos Aires.

Vía web: www.youtube.com/@UNDAVOficial PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad requerida: \$ 985.633.244 Acreditar superficie construida: 8.000 m 2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 11/07/2023 N° 53141/23 v. 31/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE LANÚS

#### Licitación Pública Nacional LPN 02/2023

LICITACIÓN PÚBLICA - Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV

Obra en Universidad Nacional de Lanús (UNLa)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina(CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Lanús (UNLa), efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla. Licitación Pública Nacional N°: LPN N° 02/2023 [CU-001/23]

Obra: Escuela Ferroviaria J.J. Valle (UNLa), Lanús, Provincia de Buenos Aires.

Presupuesto oficial: \$882.885.346,63 (valores al mes de marzo de 2023).

Plazo de ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días corridos.

Recepción de ofertas: Hasta el 18/08/2023 a las 14:00 hs.

Apertura de ofertas: 18/08/2023 a las 14:30 hs.

Consultas y Obtención de pliegos: www.unla.edu.ar/compras-y-licitaciones/licitaciones-de-obras-publicas y enlicitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor

Email: compras@unla.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Dirección de Compras (Rectorado), Av. 29 de Septiembre 3901, Edificio José Hernández, Lanús, Provincia de Buenos Aires (CP 1826).

Lugar de apertura de ofertas: Sala del Consejo Superior, Av. 29 de Septiembre 3901, Edificio José Hernández (Rectorado), Lanús, Provincia Buenos Aires (CP 1826).

Vía web: www.youtube.com/@comprasunla5963/featured

PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS: Capacidad requerida: \$588.590.232

Acreditar superficie construida: 8.082 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 10/07/2023 N° 52309/23 v. 28/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE ENTRE RIOS

#### Licitación Pública Nacional LPN 02/2023

LICITACIÓN PÚBLICA I Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV Obra en la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase V, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746. En este marco, la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER) efectúa el llamado a Licitación Pública para la ejecución de la obra que se detalla. Licitación Pública Nacional N°: LPN N° 02/2023 [CU-003/23] Obra: Aulas Kinesiología - Villaguay (UNER), Villaguay - Provincia de Entre Ríos. Presupuesto oficial: \$ 221.967.665,59 (valores al mes de febrero de 2023). Plazo de ejecución: 240 (doscientos cuarenta) días corridos. Recepción de ofertas: hasta el 22/08/2023 a las 11:00 hs. Apertura de ofertas: 22/08/2023 a las 12:00 hs. Consultas y Obtención de pliegos: https://compras.uner.edu.ar y en https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/Visor - Email: compras@uner.edu.ar Valor del pliego: Sin valor. Lugar de recepción de ofertas: Mesa de Entradas de Rectorado UNER, Calle Eva Perón 24, Concepción del Uruguay, Provincia de Entre Ríos. Lugar de apertura de ofertas: Calle Eva Perón 24, Concepción del Uruguay, Provincia de Entre Ríos. Vía web: https://www.youtube.com/@extensionuner PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS: Capacidad requerida: \$ 295.956.888 Acreditar superficie construida: 1672 m2 IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicitada.

e. 10/07/2023 N° 52442/23 v. 28/07/2023

#### UNIVERSIDAD NACIONAL DE ENTRE RIOS

#### Licitación Pública Nacional LPN 04/2023

LICITACIÓN PÚBLICA Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV

Obra en la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER)

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP) y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales (DiGePPSE), en conjunto con el Ministerio de Educación, impulsa el Programa Nacional de Infraestructura Universitaria Fase IV, a través de un convenio del Gobierno Nacional con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) - Contrato de Préstamo N° 11746.

En este marco, la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER) efectúa el llamado a Licitación

Pública para la ejecución de la obra que se detalla.

Licitación Pública Nacional N°: LPN N° 04/2023 [CU-009/23]

Obra: Escuela Secundaria Técnica - E2 (UNER), Concordia - Entre Ríos. Presupuesto oficial: \$534.301.982,19 (valores al mes de marzo de 2023).

Plazo de ejecución: 540 (quinientos cuarenta) días corridos.

Recepción de ofertas: hasta el 23/08/2023 a las 11:00 hs.

Apertura de ofertas: 23/08/2023 a las 12:00 hs.

Consultas y Obtención de pliegos: https://compras.uner.edu.ar /y en https://licitaciones.obraspublicas.gob.ar/

Visor - Email: compras@uner.edu.ar

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de recepción de ofertas: Rectorado UNER, Calle Eva Perón 24 Concepción del Uruguay, Provincia de Entre Ríos.

Lugar de apertura de ofertas: Rectorado UNER, Calle Eva Perón 24 Concepción del Uruguay, Provincia de Entre

Ríos.

Vía web: https://www.youtube.com/@extensionuner PRINCIPALES REQUISITOS CALIFICATORIOS:

Capacidad requerida: \$ 356.201.321,00 Acreditar superficie construida: 2894 m2

IMPORTANTE: El certificado, constancia o verificación del Registro Nacional de Constructores y de Firmas Consultoras de Obras Públicas, deberá encontrarse vigente a la fecha de apertura y no ser inferior a la suma solicita

e. 10/07/2023 N° 52439/23 v. 28/07/2023

#### **HIDRÁULICAS**

#### MINISTERIO DE TRANSPORTE

Licitación Pública 6/2023

UOC: 451/000 - Dirección de Contrataciones

Ejercicio: 2023

Clase: Múltiple Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-49068957- -APN-DCO#MTR

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 06-07-2023

Objeto: Obra "CONSTRUCCIÓN DEL CANAL MAGDALENA DESDE LA PROGRESIVA KM 143,074 DEL CANAL PUNTA INDIO, EL CODILLO, HASTA LA ISOBATA DE 11 METROS- RÍO DE LA PLATA – REPÚBLICA ARGENTINA", bajo el régimen de la Ley de Obras Públicas Nº 13.064, por el sistema de Ajuste Alzado.

Texto de la Circular: Se emite la presente Circular Modificatoria N°1, en atención a las consultas recibidas a través del Portal CONTRAT.AR, en el marco de la Licitación Pública N° 451-0006-LPU23, cuyo objeto es la Obra "CONSTRUCCIÓN DEL CANAL MAGDALENA DESDE LA PROGRESIVA KM 143,074 DEL CANAL PUNTA INDIO, EL CODILLO, HASTA LA ISOBATA DE 11 METROS- RÍO DE LA PLATA REPÚBLICA ARGENTINA", bajo el régimen de la Ley de Obras Públicas N°13.064, por el sistema de Ajuste Alzado.

Se procede a prorrogar la fecha del 1° acto de apertura para el día 17 de agosto de 2023 en el horario de las 15:00 horas

Se ha procedido a incorporar la presente Circular Modificatoria como archivo adjunto a la Licitación en formato pdf dentro de la plataforma CONTRAT.AR, en el sector "ANEXOS", bajo el nombre "CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1 - PLIEG-2023-76467962-APN-SECGT%MTR". Dicho archivo pdf se encuentra disponible para su consulta y descarga en la plataforma CONTRAT.AR.

e. 07/07/2023 N° 51779/23 v. 27/07/2023

#### **VIALES**

#### DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

Licitación Pública 0117/2023

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-46131548- -APN-LYC#DNV Objeto: OBRA DE CONSERVACION MEJORATIVA.

RUTA NACIONAL Nº 95 - FORMOSA.

TRAMO: EMP. R.N. N° 81 – EMP. R.N. N° 86 (GRAL. GÜEMES)

SECCIÓN II: KM. 1347,33 - KM. 1410,50.

Presupuesto Oficial: \$ 2167131000,00 referidos al 01/11/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 12/07/2023 00:00:00 a 31/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/08/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 31/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 31/08/2023 10:00:00

e. 12/07/2023 N° 53640/23 v. 01/08/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0118/2023

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-47696204- -APN-LYC#DNV

Objeto: OBRA MEJORATIVA Y DE MANTENIMIENTO - SISTEMA MODULAR

RUTA NACIONAL N° 33.

OBRA: TRABAJOS DE MANTENIMIENTO EN RUTA NACIONAL Nº33

TRAMO: SANCTI SPIRITU- EMP. RN A008 (B/N - AVDA.DE CIRCUNVALACION DE

ROSARIO) SECCIÓN: KM. 607,92-KM 791,05 PROVINCIA DE SANTA FE

Presupuesto Oficial: \$ 5425473000,00 referidos al 03/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 07/07/2023 00:00:00 a 24/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 24/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 24/08/2023 10:00:00

e. 07/07/2023 N° 51873/23 v. 27/07/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0141/2023

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-53679414- -APN-LYC#DNV

Objeto: OBRA DE CONSERVACION MEJORATIVA:" BACHEO, FRESADO Y CONSTRUCCIÓN DE CARPETA CON MEZCLA ASFÁLTICA EN CALIENTE" - RUTA NACIONAL N° 3 - PROVINCIA DE SANTA CRUZ - TRAMO: EMP

RP.47 - RIO CHICO - SECCIÓN: Km 2234,81 - Km 2304,60.

Presupuesto Oficial: \$1145470000,00 referidos al 17/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/07/2023 00:00:00 a 08/08/2023 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/07/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/08/2023 10:00:00

e. 04/07/2023 N° 50180/23 v. 24/07/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0142/2023

UOC: 46/000 - Coordinación de Licitaciones y Contrataciones - DNV

Eiercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida;

Expediente N°: EX-2023-53778639- -APN-LYC#DNV

Objeto: OBRA DE CONSERVACIÓN MEJORATIVA: "BACHEO, FRESADO Y CONSTRUCCIÓNN DE CARPETA

CON MEZCLA ASFÁLTICA EN CALIENTE".

RUTA NACIONAL N° 3.

TRAMO: EMP. RP. 47 - PT. S. JULIAN RP.25. SECCIÓN: KM. 2184,80 - KM. 2234,81.

Presupuesto Oficial: \$918312000,00 referidos al 17/01/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/07/2023 00:00:00 a 08/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 24/07/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/08/2023 12:00:00

e. 04/07/2023 N° 50177/23 v. 24/07/2023

#### **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

#### Licitación Pública 0172/2023

UOC: 46/19 - 1° Buenos Aires - DNV

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-69091084- -APN-DBA#DNV

Objeto: INTERSECCIÓN CANALIZADA R.N. Nº 226 y Acc. GUEMES PEHUAJÓ TRAMO: BOLIVAR -

LARRAMENDYSECCIÓN: Km 487 - Km 488 PEHUAJÓ Pcia. BUENOS AIRES

Presupuesto Oficial: \$ 239700000,00 referidos al 31/03/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 04/07/2023 12:00:00 a 08/08/2023 18:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/08/2023 18:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/08/2023 18:00:00

e. 05/07/2023 N° 50824/23 v. 25/07/2023

# DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

#### Licitación Pública 0182/2023

UOC: 46/01 - 19° Bahía Blanca - DNV

Eiercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida:

Expediente N°: EX-2023-74524891- -APN-DBB#DNV

Objeto: CONSERVACIÓN MEJORATIVA RUTA NACIONAL Nº 22 Km 729-733

Presupuesto Oficial: \$ 320280000,00 referidos al 01/12/2022

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 00:00:00 a 22/08/2023 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 10/08/2023 23:59:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/08/2023 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/08/2023 13:00:00

e. 20/07/2023 N° 55959/23 v. 21/07/2023

# DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD

# Licitación Pública 0187/2023

UOC: 46/06 - 6° Jujuy - DNV

Eiercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Unidad Medida:

Expediente N°: EX-2023-77686943- -APN-DJJ#DNV

Objeto: Obra de Pavimentación y Mejoras en Desvíos en Ruta Nacional Nº 34 Tramo: Acceso a Salta- San Pedro

de Jujuy. - Provincia de Jujuy - Sección: Lote 1 - Límite Salta/Jujuy- Km 1176.

Presupuesto Oficial: \$ 309691000,00 referidos al 21/04/2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en CONTRAT.AR.

Plazo y horario: De 12/07/2023 13:00:00 a 10/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de CONTRAT.AR.

Plazo y horario: Hasta 07/08/2023 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de CONTRAT.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 10/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de CONTRAT.AR. En forma

electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 10/08/2023 12:00:00

e. 13/07/2023 N° 54036/23 v. 02/08/2023

# **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

# Licitación Pública 170/2023

UOC: 46/19 - 1° Buenos Aires - DNV

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Ajuste Alzado;

Expediente N°: EX-2023-67938081- -APN-DBA#DNV

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 2 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 19-07-2023

Objeto: OBRA: INTERSECCIÓN CANALIZADA RN. Nº 205 Y RP. Nº 61. - GRAL ALVEAR TRAMO: CANAL Nº 16

-A.VALLIMANCA - SECCION: KM 238,39 - KM 239,89 - PCIA. DE BUENOS AIRES

Texto de la Circular: CIRCULAR MODIFICATORIA SIN CONSULTA - LICITACION 46/19-0170-LPU23 -ACTUALIZACION PRECIO TOPE afectado por el índice: 1,4140. Siendo el Precio Tope de Pesos: QUINIENTOS

TREINTA MILLONES SETECIENTOS VEINTICINCO MIL CIENTO CUATRO (\$ 530.725.104,00).

e. 21/07/2023 N° 56440/23 v. 27/07/2023

# **DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD**

# Licitación Pública Nacional 03/2023

# REPÚBLICA ARGENTINA

Programa de Infraestructura Vial Productivo - Fase III

Préstamo BID 5378/OC-AR

Obra: Camino Rural Tramo R.N.N° 33 (Casbas) - Paraje Casey. Municipalidad de Guaminí

Lote 1: Sección I: Km 0+000 a Km 9+000 Lote 2: Sección II: Km 9+000 a Km 18+159.

En jurisdicción de la Provincia de Buenos Aires.

Licitación Pública Nacional N° 03/2023

- 1. La República Argentina ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar parcialmente el costo del Programa de Infraestructura Vial Productivo III, y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos bajo el Contrato Obra: "Obra: Camino Rural Tramo R.N.N° 33 (Casbas) Paraje Casey. Municipalidad de Guaminí Lote 1: Sección I: Km 0+000 a Km 9+000 Lote 2: Sección II: Km 9+000 a Km 18+159, en jurisdicción de la Provincia de Buenos Aires. bajo el Número de Licitación Pública Nacional N° 03/2023.
- 2. La Dirección Nacional de Vialidad invita a los Oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para la obra que está conformada por los siguientes tres lotes:

Lote 1: Camino Rural Tramo R.N. N° 33 (Casbas) – Paraje Casey. Municipalidad de Guaminí. Lote 1: Sección I: Km 0+000 a Km 9+000

Presupuesto Oficial \$ 1.035.295.111,95, correspondiente a enero de 2023.

Lote 2: Camino Rural Tramo R.N. N° 33 (Casbas) - Paraje Casey. Municipalidad de Guaminí.

Lote 2: Sección II: Km 9+000 a Km 18+159.

Presupuesto Oficial: \$ 1.003.343.679,21 correspondiente a enero de 2023.

Los oferentes podrán presentar ofertas para uno o varios lotes.

El plazo de construcción de las obras correspondientes a cada lote es:

Lote 1: 10 meses.

#### Lote 2: 10 meses.

3. La licitación se efectuará, por sistema de Unidad de Medida, conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y está abierta a todos los

Oferentes de países elegibles.

- 4. No se otorgará un Margen de Preferencia a contratistas nacionales.
- 5. Los Oferentes interesados podrán descargar de forma gratuita desde la página web: https://www.argentina.gob. ar/obras-publicas/vialidad-nacional/licitaciones/licitaciones-encurso, haciendo click en "Accedé al buscador" y buscando la presente licitación que se encontrará identificada con Número de Licitación como "Licitación Pública Nacional N° 03/2023", a partir del día 10 de Julio de 2023.
- 6. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo a más tardar en el día 28 de Agosto de 2023 a las 12:00 hs. Ofertas electrónicas no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera del plazo establecido serán rechazadas. Las ofertas se abrirán físicamente en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en persona, en la dirección indicada al final de este Llamado.
- 7. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la Oferta, en forma de una garantía de caución, por lote. El monto de la garantía para cada lote es:

Monto de la Garantía del Lote 1: \$ 10.353.000,00

Monto de la Garantía del Lote 2: \$ 10.033.000,00

8. La dirección referida arriba es:

Dirección Nacional de Vialidad - Casa Central:

Av. Julio A. Roca N° 738, Planta Baja (Salón de Actos), CABA

C1067ABP, República Argentina

e. 10/07/2023 N° 52441/23 v. 28/07/2023



# **SERVICIOS**

# **LIMPIEZA**

# MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

Licitación Pública 0025/2023

UOC: 33/000 - Dirección General de Administración - MT

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-75222137- -APN-DCP#MT

Objeto: Servicio de limpieza para las AT Moreno, Lanús y C. Oeste de la DR CABA y Conurbano Bonaerense por

un periodo de DOCE (12) meses con opción a prórroga por DOCE (12) meses más.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 21/07/2023 09:00:00 a 03/08/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 27/07/2023 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/08/2023 11:00:00

e. 20/07/2023 N° 55950/23 v. 21/07/2023

# TRENES ARGENTINOS OPERACIONES OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO

# Licitación Abreviada 12/2023

EX-2023-64189353- -APN-SG#SOFSE

OBJETO: LICITACIÓN ABREVIADA NACIONAL PARA EL SERVICIO DE LIMPIEZA Y REMOCIÓN DE RESIDUOS

**INDUSTRIALES PELIGROSOS** 

Etapa: única. Clase: nacional.

Modalidad: orden de compra cerrada.

Consulta y retiro de pliegos: sin cargo, desde el 24/7/2023 hasta el 31/7/2023. Los interesados deberán descargar los pliegos para participar de la licitación accediendo al sitio web: https://contrataciones-publico.sofse.gob.ar/licitaciones?vigente=1, sección "Licitaciones Vigentes".

Fecha límite para la recepción de ofertas: hasta el 15/8/2023 a las 11.30, en Av. Ramos Mejía 1302, planta baja - Mesa General de Entradas, Salidas y Archivos de SOFSE-, CABA.

Acto de apertura de ofertas: el 15/8/2023 a las 12.00, en Av. Ramos Mejía 1358, 3º piso – Subgerencia de Contratos - CABA.

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar.

Consultas y aclaraciones a los pliegos: deberán dirigirse a licitaciones@trenesargentinos.gob.ar, conforme a lo establecido en los pliegos y/o documentación que rija al llamado o convocatoria correspondiente.

e. 21/07/2023 N° 56425/23 v. 21/07/2023

# REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN

# ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Licitación Pública 63-0021-LPU23

Clase/Causal del procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

N° de Expediente Electrónico EE: EX-2022-131696360-ANSES-DC#ANSES

Objeto: servicio de instalación y desinstalación de equipos de aire acondicionado y sus accesorios anexos, para los edificios de la Jefatura Regional Sur I de esta Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES), durante un plazo de SEIS (6) meses, desde el perfeccionamiento de la Orden de Compra, con opción a prórroga por igual período y en los mismos términos, a favor del Organismo.

Se comunica que por Resolución RESOL-2023-632-ANSES-SEA#ANSES se resolvió:

ARTÍCULO 1°. - Apruébase lo actuado en el marco de la Licitación Pública N° 63-0075-LPU22 tendiente a contratar un servicio de instalación y desinstalación de equipos de aire acondicionado y sus accesorios anexos, para los edificios de la Jefatura Regional Sur I de la ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL, durante un plazo de SEIS (6) meses, desde el perfeccionamiento de la Orden de Compra, con opción a prórroga por igual período y en los mismos términos, a favor del Organismo.

ARTÍCULO 2°. - Declárase desierta la Licitación Pública N° 63-0075-LPU22, por los motivos expuestos en la presente Resolución.

ARTÍCULO 3° - Autorízase el llamado a Licitación Pública N° 63-0021-LPU23 en el marco de lo dispuesto en el apartado 1), inciso a), artículo 25 del Decreto Delegado N° 1023/01 y sus modificatorias, y de acuerdo con lo establecido en los artículos 1°, 10 y 27 del Reglamento aprobado por el Decreto N° 1030/16 y sus modificatorias y conforme la modalidad Orden de Compra Abierta según el artículo 25 inciso c) del Reglamento aprobado por el Decreto mencionado y el artículo 111 de la Disposición ONC N° 62/2016 y sus modificatorias, tendiente a contratar un servicio de instalación y desinstalación de equipos de aire acondicionado y sus accesorios anexos, para los edificios de la Jefatura Regional Sur I de la ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL, por un plazo de SEIS (6) meses, desde el perfeccionamiento de la Orden de Compra, con opción a prórroga por igual período y en los mismos términos, a favor del Organismo.

ARTÍCULO 4°. - Apruébanse el Pliego de Bases y Condiciones Particulares N° PLIEG-2023-48955967-ANSESDC#ANSES y las Especificaciones Técnicas N° IF-2023-44134269-ANSES-DOEI#ANSES, instrumentos que regirán la presente contratación juntamente con el Decreto Delegado N° 1023/01 y sus modificatorias, el Reglamento aprobado por el Decreto Reglamentario N° 1030/16 y sus modificatorias, la Ley N° 18.875, el Decreto N° 2930/70, la Ley N° 25.300, el Pliego Único de Bases y Condiciones Generales aprobado por la Disposición ONC N° 63/16 y sus modificatorias, las Disposiciones ONC N° 62/16, N° 64/16 y N° 65/16 y sus modificatorias por los motivos expuestos en los Considerandos de la presente.

Retiro de pliego: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares podrá ser consultado y/o descargado en el sitio de internet https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento. PRESENTACIÓN DE OFERTAS:

Las ofertas se presentarán a través de COMPR.AR - https://comprar.gob.ar, utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

ACTO DE APERTURA: El día 22/08/2023 a las 11:00 horas.

La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el Acta de Apertura de Ofertas correspondiente (conforme artículo 11 del Anexo I Manual de Procedimiento del COMPR.AR de la Disposición ONC N° 65/16).

e. 20/07/2023 N° 55953/23 v. 21/07/2023



# SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN

#### MINISTERIO DE CULTURA

#### Licitación Pública 0018/2023

UOC: 83/000 - Dirección General de Administración Financiera - MC

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-39096969- -APN-DCYC#MC

Objeto: Servicio Integral de Seguridad Física para Museos del Interior.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 13:55:00 a 04/08/2023 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 15:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/08/2023 15:00:00

e. 20/07/2023 N° 56176/23 v. 21/07/2023

# **SERVICIOS DIVERSOS**

# INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO PESQUERO Licitación Pública 0003/2023

UOC: 47 - Dpto. de Compras y Servicios- INIDEP

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-80976248- -APN-DA#INIDEP

Objeto: Contratación servicio de mantenimiento rubros varios para los BIP's del INIDEP

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 09:20:00 a 31/07/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2023 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 31/07/2023 11:00:00

e. 20/07/2023 N° 56003/23 v. 21/07/2023

# MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

# Licitación Pública 0006/2023

UOC: 142/000 - Dirección General de Administración - MCT

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-68484683- -APN-DCYC#MCT

Objeto: Servicio de Proyecto de Diseño y Producción Integral de la 18ª edición del Concurso Innovar 2023

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 19/07/2023 10:00:00 a 07/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 01/08/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 07/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 07/08/2023 12:00:00

e. 20/07/2023 N° 55937/23 v. 21/07/2023

#### **AUTORIDAD DE CUENCA MATANZA RIACHUELO**

# Licitación Pública 0009/2023

UOC: 318 - Coordinación de Patrimonio, Compras y Contrataciones - ACUMAR

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-67992447- -APN-DA#ACUMAR

Objeto: Contratación de suscripciones, soporte técnico y mantenimiento de firewall Checkpoint.-

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 21/07/2023 01:00:00 a 04/08/2023 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 31/07/2023 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/08/2023 13:00:00

e. 21/07/2023 N° 56513/23 v. 24/07/2023



# MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

#### Licitación Pública 0024/2023

UOC: 33/000 - Dirección General de Administración - MT

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-74961544- -APN-DCP#MT

Objeto: Servicio mensual de cuadrillas, para la realización de tareas de

operación, mantenimiento y reparación de los inmuebles sede de este MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL, ubicados en el ámbito de la CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES y del Conurbano de la Provincia de BUENOS AIRES, por un período de DOCE (12) meses, con opción a prórroga por SEIS (6) meses más.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 06:00:00 a 10/08/2023 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 03/08/2023 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 10/08/2023 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 10/08/2023 11:00:00

e. 20/07/2023 N° 55949/23 v. 21/07/2023

# MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

# Licitación Pública 0074/2023

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-71264765- -APN-DCYC#MDS Objeto: SERVICIO DE TRANSPORTE DE PASAJEROS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 09:00:00 a 04/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar v dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 28/07/2023 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/08/2023 12:00:00

e. 20/07/2023 N° 55999/23 v. 21/07/2023

# CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN OBRA SOCIAL DEL PODER JUDICIAL DE LA NACIÓN

# Licitación Pública 07/2023

Oficina de Compras y Licitaciones

Expediente OS 1742/2023

NUEVA POSTERGACIÓN DE LA FECHA DEL ACTO DE APERTURA DE SOBRES

En atención a que por Acordada de la Corte Suprema de Justicia de la Nación nº 17/2023 se dispuso la implementación de la Feria Judicial desde el 17 hasta el 28 de julio de 2023, se posterga el acto de apertura de sobres de la licitación pública 07/2023 hasta el día 02 de agosto de 2023, a las 10 horas.

Objeto: Por la presente se requiere la cobertura del servicio de retiro y distribución de productos medicinales, desde la sede de la Farmacia de la Obra Social del Poder Judicial de la Nación, sita en Tucumán 1391 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hacia todo el territorio nacional, por un período de veinticuatro (24) meses.

Sitio web para consulta de pliegos: http://www.ospjn.gov.ar

Forma de adquisición de pliegos: Mediante transferencia bancaria a: Banco de la Nación Argentina, sucursal Tribunales (0089), cuenta nº 0005396241, CBU 0110025920000053962414, denominación: PJN-0500/320-Obra Social P.J.N., moneda: pesos. CUIT Obra Social del Poder Judicial de la Nación: 30-63619685-8. Una vez realizada la transferencia, deberán enviar vía correo electrónico a licitaciones@ospjn.gov.ar la constancia fehaciente del pago indicando a qué licitación corresponde, y número de expediente.

Lugar de retiro de pliegos y presentación de las ofertas: oficina de Compras y Licitaciones – Lavalle 1653, piso 3° – C1048AAM – Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Horario de atención al público: Días hábiles de 8 a 14 horas.

Valor del pliego: pesos ciento noventa y siete mil seiscientos veintidós (\$ 197.622.-).

Nueva fecha de apertura: 02/08/2023 a las 10 Hs.

e. 19/07/2023 N° 55694/23 v. 28/07/2023

# RADIO Y TELEVISIÓN ARGENTINA S.E.

Licitación Pública 08 / RTA SE / 2023

EX-2023-82468196- -APN-DEC7#RTA

PRODUCCIÓN ESCENOGRAFICA PARA DEBATES PRESIDENCIALES 2023

ADQUISICIÓN DE PLIEGOS

Lugar: https://www.radioytelevision.ar/compras-y-contrataciones/

Plazo: Hasta el día 4 de agosto de 2023

Costo del Pliego: SIN VALOR

Consultas y Notificaciones: compras@tvpublica.com.ar

PRESENTACIÓN DE OFERTAS

Lugar: TV Pública de RADIO Y TELEVISIÓN ARGENTINA SE, ubicada en Av. Figueroa Alcorta 2977 - CABA (Of.

46 Compras)

Plazo y Horario: Hasta las 12:00 hs del día 4 de agosto de 2023

ACTO DE APERTURA

Lugar: TV Pública de RADIO Y TELEVISIÓN ARGENTINA SE, ubicada en Av. Figueroa Alcorta 2977 - CABA (Of.

46 Compras)

Día y Horario:12:30 hs del día 4 de agosto de 2023

e. 21/07/2023 N° 56525/23 v. 24/07/2023

# **JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS**

Licitación Pública 14/2023

UOC: 79/000 - Dirección General Técnico - Administrativa - JGM

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-64733458- -APN-DCYS#JGM

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 3 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 19-07-2023

Viernes 21 de julio de 2023

Objeto: Servicio de envío de correos electrónicos transaccionales desde las distintas plataformas y aplicaciones pertenecientes a la SECRETARÍA DE INNOVACIÓN PÚBLICA de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS Texto de la Circular: Cambio en la Fecha de Apertura de Ofertas: Fecha y hora acto de apertura: 7/08/2023 10:00 Hs.

e. 21/07/2023 N° 56362/23 v. 24/07/2023

# TRENES ARGENTINOS OPERACIONES OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO

# Licitación Pública 17/2023

EX-2023-44689623- -APN-SG#SOFSE

OBJETO: LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA EL SERVICIO DE ALQUILER DE CAMIONES Y MINIBUSES

Etapa: única. Clase: nacional.

Modalidad: orden de compra cerrada.

SUSPENSIÓN

La Operadora Ferroviaria SE informa la suspensión de la fecha de presentación y apertura de ofertas hasta nuevo aviso.

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar

e. 21/07/2023 N° 56509/23 v. 21/07/2023

# SUPERINTENDENCIA DE RIESGOS DEL TRABAJO

#### Licitación Pública 18/2023

UOC: 64/000 - Departamento de Compras y Contrataciones- SRT

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-74832019- -APN-SF#SRT Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 2023-07-20

Objeto: SERVICIO DE MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE LA FLOTA AUTOMOTOR DE LA SRT

Texto de la Circular: Se modifican del Pliego de Bases y Condiciones Particulares:

Punto "Requisitos de los oferentes" -CAPACIDAD ECONOMICA FINANCIERA

- b) Acreditar un Índice de Solvencia (Activo / Pasivo) mayor o igual a:

Para el año 2021, TRES (3). Para el año 2022, CINCO (5)

Se MODIFICA POR:

Para el año 2021, TRES (3).

Para el año 2022, TRES (3)

Asimismo, se aclara a la firma Ituram Argentina SA que los índices económicos – financieros establecidos en la presente licitación, son necesarios para garantizar que el adjudicatario del servicio cuente con suficiente solvencia para la adquisición de repuestos necesarios para las reparaciones de los vehículos, sin demorar los plazos de los trabajos establecidos en las especificaciones técnicas del pliego de bases y condiciones.

Nuevo cronograma:

Fecha y hora final de consultas

27/07/2023 11:00 Hrs.

Fecha y hora fin recepción de documentos en soporte físico

01/08/2023 11:00 Hrs.

Fecha y hora acto de apertura

01/08/2023 11:00 Hrs.

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

# Licitación Pública 20/2023

EX-2022-00005950--UNC-ME#SPF - PRORROGA la Licitación Pública 20/2023 "REMODELACIÓN EN BAÑOS BATERÍAS DE AULAS DE USO COMÚN "C" - NUEVO LLAMADO". VALOR DEL PLIEGO: \$ 49.490,00. LUGAR DONDE PUEDEN CONSULTARSE LOS PLIEGOS: https://spf.unc.edu.ar/convocatorias/ CONSULTAS HASTA 3 días hábiles antes de la fecha de apertura al mail: licitaciones@spf.unc.edu.ar. PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: El día 28-07-2023 - hasta las 10:00hs Mesa de Entradas de la SECRETARIA DE PLANEAMIENTO FÍSICO sito en: Av. Nores Martínez 2200 - Ciudad Universitaria APERTURA: El día 28-07-2023 - 11:00hs - Oficina Licitaciones Secretaria de Planeamiento Fisico UNC. Presupuesto Oficial: \$ 49.490.446,78

e. 21/07/2023 N° 56397/23 v. 21/07/2023

# INSTITUTO DE OBRA SOCIAL DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD Licitación Pública 29/2023

Ejercicio: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional. Modalidad: Sin Modalidad.

Expediente N°: EX-2023-28878767- -APN-SAP#IOSFA.

Objeto de la contratación: "Contratación del Servicio de Medicina PRE-HOSPITALARIA (Urgencias, Emergencias, Visitas Domiciliarias y Telemedicina), y TRASLADO SANITARIO Terrestre en el ámbito geográfico de la Delegación Provincial Mendoza, por un periodo de 12 meses con opción a Prórroga".

RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS:

Lugar / Dirección: - Paso 551 - Subgerencia de Compras y Contrataciones - Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. - A través de la página web del Instituto www.iosfa.gob.ar

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Hs hasta UNA (1) hora antes de la fecha y hora de apertura

Costo del Pliego: SIN COSTO

CONSULTA DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A.

Plazo y Horario: De lunes a viernes de 08:00 a 12:00 Horas

PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

Lugar / Dirección: Paso 551 – Subgerencia de Compras y Contrataciones – Planta Baja (C1031ABK) C.A.B.A. Plazo y Horario: Hasta el día y hora de la apertura. De lunes a viernes (días Hábiles) de 08:00 a 12:00 horas ACTO DE APERTURA:

Lugar / Dirección: Paso 551 - Planta Baja - C.A.B.A.

Día y Hora: 10 de agosto de 2023 - 10:00 hs.

e. 21/07/2023 N° 56427/23 v. 24/07/2023

# INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS

# Licitación Pública 5/2023

UOC: 27/000 - Dirección de Patrimonio y Suministros - INDEC

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-64058792- -APN-DPYS#INDEC

Tipo de Circular: Modificatoria Con consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 20-07-2023

Objeto: Servicio de mantenimiento correctivo integral de los Servidores y Storage marca Hewlett Packard.

Texto de la Circular: Circular modificatoria N° 1/23

Número de expediente: EX-2023-64058792- -APN-DPYS#INDEC

Número de proceso: 27-0005-LPU23

Nombre descriptivo proceso: Servicio de mantenimiento correctivo integral de los Servidores y Storage marca

Hewlett Packard.

Unidad Operativa de Contrataciones: 27/000 - Dirección de Patrimonio y Suministros - INDEC

Se realiza las siguientes modificaciones:

Moneda de cotización: Dólares.

Facturación: Se facturará a mes vencido. Todas las facturas deberán ser presentadas en el SECTOR DESPACHO Y MESA DE ENTRADAS de la DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN Y OPERACIONES del INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS, sita en la Avenida Julio Argentino Roca N° 609, Piso 1°, Oficina N° 105 - (C1067ABB) – Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes en el horario de 10:00 a 14:00 horas, una vez recibida la conformidad definitiva de la recepción.

Las ofertas deberán cotizarse, en moneda extranjera DÓLARES ESTADOUNIDENSES (U\$ D).

En el caso que alguna empresa, haya expresado su oferta en DÓLARES ESTADOUNIDENSES la liquidación de los servicios prestados y su pago se efectuará en PESOS MONEDA NACIONAL calculándose los desembolsos conforme el tipo de cambio vendedor del BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA vigente al momento de liberar la orden de pago. No se podrá estipular el pago en moneda distinta de la establecida en el Pliego.

Las oficinas encargadas de conformar las facturas actuarán sobre la base de la documentación que se tramita internamente y los certificados expedidos con motivo de la recepción definitiva, de acuerdo con lo normado en el Artículo 90 del Reglamento del Régimen de Contrataciones de la Administración Nacional, aprobado por el Decreto N° 1.030/2016.

e. 21/07/2023 N° 56399/23 v. 21/07/2023

#### **JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS**

#### Licitación Pública 6/2023

UOC: 79/6 - DIRECCION DE PROGRAMAS Y PROYECTOS SECTORIALES Y ESPECIALES

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Solicitud De Ofertas

Expediente N°: EX-2023-13913601- -APN-DPYPSYE#JGM

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 5 Año de Circular: 2023

Fecha de Circular: 18-07-2023

Objeto: Servicio de una plataforma informática web y una aplicación móvil para la DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL (BORA) y una plataforma informática web y una aplicación móvil para la DIRECCIÓN NACIONAL DE REGISTROS DE DOMINIOS DE INTERNET

Texto de la Circular: DIRECCIÓN DE PROGRAMAS Y PROYECTOS SECTORIALES Y ESPECIALES "Proyecto de Inclusión Digital e Innovación de los Servicios Públicos". PRÉSTAMO BIRF 9224 – AR CIRCULAR MODIFICATORIA SIN CONSULTA N° 5 En el marco del PRÉSTAMO BIRF 9224 – AR - "Proyecto de Inclusión Digital e Innovación de los Servicios Públicos" correspondiente a la SDP Nro. 04/2023 cuyo objetivo es la contratación de Servicios de "Adquisición del servicio de una plataforma informática web y una aplicación móvil para la DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL (BORA) y una plataforma informática web y una aplicación móvil para la DIRECCIÓN NACIONAL DE REGISTROS DE DOMINIOS DE INTERNET", la cual fuera publicada originalmente mediante el sistema COMPR.AR. de acuerdo al documento PLIEG-2023-05781448-

APNDGSI#SLYT y sus Circulares Modificatorias N° 1 IF-2023-37199271-APN-DPYPSYE#JGM y N° 2 IF2023-40696634-APNDPYPSYE#JGM, N° 3 IF-2023-49036525-APN-DPYPSYE#JGM y N° 4 IF-2023-

63285849-APN-DPYPSYE#JGM, se informa la prórroga para la fecha de apertura de las ofertas al día al 10/08/2023 10:00 Hrs., con motivo de la Solicitud de la DIRECCIÓN GENERAL DE SISTEMAS INFORMÁTICOS de la SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA, cursada por conducto de la NO-2023-82850623-APN-DGSI#SLYT en fecha 18 de julio de 2023.

e. 20/07/2023 N° 55947/23 v. 21/07/2023



# HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN" Licitación Pública 77/23

# LLAMADO A LICITACIÓN

OBJETO: Contratación de los servicios necesarios para mantener un sitio externo de recuperación y respaldo, y renovación de los contratos de soporte de Hardware y Software del fabricante Oracle para los equipos y licencias de Software del Hospital.

IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 02 de agosto de 2023 a las 13:00 horas en el Departamento Contrataciones o por correo electrónico: contratacionesservicios@garrahan.gov.ar.

APERTURA DE OFERTAS: 15 de agosto de 2023 a las 11:00 horas en el Departamento Contrataciones.

PRECIO DEL PLIEGO: Siete Mil Pesos (\$ 7.000).

COMPRA DE PLIEGO: Hasta el día 14 de agosto de 2023 a las 12 Hs., según Punto 6 del Pliego de Bases y

Condiciones. El Recibo Oficial se debe incorporar al sobre oferta.

DOMICILIO: Pichincha 1890 - Ciudad de Buenos Aires.

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 20/07/2023 N° 55987/23 v. 21/07/2023

# MINISTERIO DE ECONOMÍA CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

#### Licitación Pública 781

**EXPEDIENTE: N° 33213** 

OBJETO: REPARACIÓN RED DE INCENDIO

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

03/08//2023 HORA 12:30

e. 20/07/2023 N° 55997/23 v. 21/07/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN DE COMPRAS

#### Licitación Pública A0KG000000-0029-LPU23

EXPEDIENTE Nº:EX-2023-01158130- -AFIP-DVADES#SDGADF

PROCESO N°: A0KG000000-0029-LPU23

ASUNTO: SOPORTE TÉCNICO Y MANTENIMIENTO DEL SIST. DE BACKUP, SOFTWARE Y HARDWARE DE

ENCRIPTACIÓN DE CINTAS VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRONICO: compras@afip.gob.ar

FECHA Y HORA FINAL DE CONSULTAS: 01/08/2023 01:00:00 p.m. FECHA Y HORA ACTO DE APERTURA: 11/08/2023 04:00:00 p.m.

LUGAR DE CONSULTAS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y APERTURA mediante Portal de Compras AFIP: https://

afipcompras.afip.gob.ar/

e. 21/07/2023 N° 56359/23 v. 24/07/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA

# Licitación Pública de Etapa Única Nacional 18/2023

Concepto: Circular Modificatoria Licitación Pública de Etapa Única Nacional Nro.: 18/2023 "Contratación de Firewall de Aplicación, escaneo de vulnerabilidades y servicios de DevOps.."

Por medio de la presente, comunicamos que se ha decidido postergar la apertura de la presente de licitación. Esto es debido a que se ha recibido una consulta sobre cuestiones técnicas, y dada la magnitud de las mismas, es necesario una prorroga en la presentación de las ofertas.

CONSULTAS DEL PLIEGO: Las consultas deberán efectuarse por correo electrónico, a compras@unlam.edu.ar. Hasta el día 8 de agosto de 2023, antes de las 13:00 hs.

NUEVA FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 11 de agosto de 2023, a las 13:00 hs.

Nº DE EXPEDIENTE: 675/2023

"El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento puede ser consultado o descargado en formato digital en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES: https://comprar.gob.ar/(Servicio Administrativo Financiero N° 817)."

e. 21/07/2023 N° 56395/23 v. 21/07/2023

# MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

# Llamado a Presentar Propuestas - Segundo Llamado

Fortalecimiento de la red de contención en el área Trabajo

Ministerio de Obras Públicas a través de la Secretaría de Obras Públicas y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales

FONPLATA N° ARG - 56/2021 - FNP - ARG 56- SP N° 2.6/2023 TRABAJO (SEGUNDO LLAMADO)

El Ministerio de Obras Públicas (en lo sucesivo, denominado el "prestatario"), a través de la Secretaría de Obras Públicas y la Dirección General de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales, ha recibido un préstamo de FONPLATA, Banco de Desarrollo (en lo sucesivo, denomi- nado "FONPLATA"), para sufragar el costo de la Contratación de Servicios de Consultoría para el Fortalecimiento de la red de contención en el área Trabajo.

Este contrato incluirá el fortalecimiento de centros comunitarios de Barrios Populares a través de una red organizacional para la capacitación y generación de ingresos de las personas a través del trabajo autogestionado. Está previsto que este contrato se ejecute desde el 1 de octubre de 2023 al 1 de julio de 2024.

Los criterios que se utilizarán para evaluar las propuestas son, en orden de importancia decreciente:

- ·Transferencia de conocimiento.
- ·Metodología de trabajo.
- ·Personal Clave.
- ·Cronograma y Plan de Trabajo.

Los Consultores elegibles interesados podrán obtener información adicional y consultar el

Documento de Solicitud de Propuestas (Pliego), a través de adquisiciones@obraspublicas.gob.ar.

Todas las propuestas deberán entregarse en sobres cerrados en los que figurará la siguiente leyenda: "Propuesta para el Servicio de Consultoría para el Fortalecimiento de la red de contención en el área Trabajo", antes del 28 de agosto de 2023 a las 13 hs. en la siguiente dirección: Ministerio de Obras Públicas, Av. Roque Sáenz Peña 777, piso 9 (C1035AAC), Ciudad de Buenos Aires.

Las propuestas serán abiertas inmediatamente en presencia de la Escribanía General de Gobierno y el acto podrá ser visualizado a través del canal de YouTube del Ministerio de Obras Públicas www.youtube.com/channel/UCRQZcAYKdXPEll9GmXzUhfQ

e. 21/07/2023 N° 56367/23 v. 21/07/2023

# UNIVERSIDAD NACIONAL GUILLERMO BROWN

# Concurso Público Nacional 12/2023

EXP-UNAB-SAF-2664/23 la Secretaría de Administración y Finanzas de la Universidad Nacional Guillermo Brown (UNaB) comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución N° RR-112/23-RR para el Concurso Público Nacional N° 12/23. Objeto: contratación de un servicio de pago de remuneraciones para todo el personal a través de una entidad bancaria, por el plazo de treinta y seis (36) meses. Aviso: La información es parcial y debe ser completada con los datos consignados en el sitio de Internet https://www.unab.edu.ar/, desde donde los interesados en formular propuestas podrán descargar los Pliegos de la Licitación. Recepción de Ofertas: Hasta el 23/08/2023 a las 12.00 hs.- Apertura de Ofertas: 23/08/2023 a las 13.00 hs.- Obtención de pliegos: https://www.unab.edu.ar/ .- Valor del pliego: Sin valor.- Consultas: licitaciones@unab.edu.ar.- Apertura y Recepción de Ofertas: Sede rectorado de la Universidad Nacional Guillermo Brown (UNaB), Bartolomé Mitre N° 1399, Localidad de Adrogué, Partido de Almirante Brown, Provincia de Buenos Aires.

e. 20/07/2023 N° 55956/23 v. 24/07/2023

# **VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO**

# **VARIOS**

# **DEFENSORÍA DEL PUEBLO DE LA NACIÓN**

Licitación Pública 4/23

Expediente: EX-2023-00027727- -DPN-ADM#DPN

OBJETO: Venta de dos (2) automotores de la Institución.

Marca CITROEN C4, 1.61, 16 VX, Año 2008, con 79.000Km y 67.000km reales.

Retiro de pliegos: Área Administración y Recursos Humanos, Suipacha 365 C.A.B.A., Piso 3°, días hábiles de 10:00 a 15:30 hs.

Costo del Pliego: Sin cargo

Presentación de las ofertas: Área Administración y Recursos Humanos, Suipacha 365, C.A.B.A., Piso 3°, el día 2 de agosto de 2023, a las 12:00 hs.

Acto de apertura: Área Administración y Recursos Humanos, Suipacha Nº 365 Piso 3°, C.A.B.A., el día 2 de agosto de 2023 a las 12:00 hs.

e. 14/07/2023 N° 54326/23 v. 25/07/2023

# ¿Tenés dudas o consultas?

Escribinos por mail a

atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





# **LOCACIONES**

# **VARIOS**

# SUPERINTENDENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

# Licitación Pública 0006/2023

UOC: 71 - Coordinación de Contrataciones y Patrimonio-SSS

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad - Llave en mano

Expediente N°: EX-2023-75121949- -APN-CCYP#SSS

Objeto: Contratacion de un servicio de alquiler de central telefonica IP, por el termino de DOCE (12) meses.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 20/07/2023 10:00:00 a 07/08/2023 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 01/08/2023 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 07/08/2023 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 07/08/2023 12:00:00

e. 20/07/2023 N° 55944/23 v. 21/07/2023

# FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2023-SC-024

EXPEDIENTE N°: EX-2023-68695973- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: ORDEN DE COMPRA ABIERTA.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: VIERNES 28 DE JULIO DE 2023 A LAS 10HS INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: VIERNES 28 DE JULIO DE 2023 A LAS 10HS. https://zoom.us/j/93399164602° pwd=U2daZmR0MC9mVnM3L0hLQ09mZkt3UT09

ID de reunión: 933 9916 4602 Código de acceso: 003141

Objeto. Servicio de alquiler de grúa de 40 toneladas, con disponibilidad de 210 horas mensuales, con destino a la Fábrica Militar Río Tercero perteneciente a Fabricaciones Militares S.E.

Las consultas al pliego de bases y condiciones particulares deberán efectuarse únicamente por correo electrónico a: compras.sc@fm.gob.ar, identificando en el asunto el procedimiento de selección al cual se refiere la consulta, hasta el martes 25 de julio de 2023.

e. 14/07/2023 N° 54561/23 v. 27/07/2023



# **PREADJUDICACIONES**

# **BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**

# Licitación Pública CDB-2974

Provisión de 2.561 Equipos Contadores de Billetes de Mostrador con Servicio de Mantenimiento y Soporte Técnico por 60 meses.

Consulta del expediente: Departamento de Compra de Bienes - Bmé, Mitre 326 3° Piso -Local 310 C.A.B.A.

PREADJUDICATARIO: PERMAQUIM S.A.

**RENGLONES PREADJUDICADOS:** 

Renglón 1 .....USD 914.392,25

El precio consignado incluye 10,5% y 21% de I.V.A.

e. 21/07/2023 N° 56407/23 v. 21/07/2023

# **BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**

#### Licitación Pública CDB-2987

Adquisición de plásticos para tarjetas Mastercard Debit Gold / Platinum / Black.

Consulta del expediente: Departamento de Compra de Bienes - Bmé, Mitre 326 3° Piso -Local 310 C.A.B.A.

PREADJUDICATARIO: United Blue S.A RENGLONES PREADJUDICADOS:

Renglón 1 ......USD 631.507,50

El precio consignado incluye 10,5% de I.V.A

PREADJUDICATARIO: Color Graf S.A

RENGLONES PREADJUDICADOS:

Renglón 2 ......USD 136.578,00

El precio consignado incluye 10,5% de I.V.A

PREADJUDICATARIO: Valid Soluciones y Servicios de Seguridad en Medios de Pago e Identificación S.A

**RENGLONES PREADJUDICADOS:** 

Renglón 3 ......USD 277.134,00

El precio consignado incluye 10,5% de I.V.A

e. 21/07/2023 N° 56406/23 v. 21/07/2023

# **BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**

# Licitación Pública INM 5390

PREADJUDICAR: en la suma de \$ 191.104.112,30 más \$ 40.131.863,58 correspondiente al IVA del 21% Importe total \$ 231.235.975,88 (Pesos Doscientos treinta y un millones doscientos treinta y cinco mil novecientos setenta y cinco con 88/100) a favor de la empresa FABIO EDUARDO ALVARADO para la ejecución de los trabajos de "Prosecución de obra para la futura Sucursal Comandante Andresito (Mnes) ", de conformidad con su propuesta presentada en la Licitación Pública N° INM 5390 de fecha 07/06/2023 y rebalanceo del 28/06/2023. Importe que contempla la alternativa con la siguiente forma de pago: Anticipo Financiero equivalente al 30% del valor total de los trabajos, previa entrega de garantía a total satisfacción del Banco y el 70% restante con certificación mensual y pago dentro de los 30 días fecha presentación de factura.

e. 21/07/2023 N° 56409/23 v. 21/07/2023

# 4 8 8 8 m · \* 7 8 4





00000



www.boletinoficial.gob.ar

# **ADJUDICACIONES**

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

# Licitación Pública 30/23

Adjudicación Licitación Pública Nº 30 /23

Expediente N°: EX-2023-00 503285 - -AFIP-DVAFNE#SDGOAI. Objeto de la contratación: Adquisición de un escáner de retrodispersión portátil para la Dirección Regional Aduanera Noreste.

En cumplimiento de lo establecido en el Artículo 58 de la Disposición N° 247/22 (AFIP), se informa que se encuentra a disposición para consulta de los señores oferentes la DI-2023-1 37 -E-AFIP-DIRANE#SDGOAI mediante la cual se resolvió: Artículo 1°: APROBAR el procedimiento de Licitación Pública N° 30/23 (DI RANE), tramitada para la adquisición de un escáner de retrodispersión portátil para la Dirección Regional Aduanera Noreste. Artículo 2°: DECLARAR ADMISIBLE a la oferta N° 1 de DAINIPPON ELECTRONIC S.A. C.U.I.T. N° 30-61932269-6, por ajustarse al pliego de bases y condiciones que rige para el trámite. Artículo 3°: ADJUDICAR el renglón N° 1 de la Licitación Pública N° 30/23 (DI RANE), tramitada para la adquisición de un escáner de retrodispersión portátil para la Dirección Regional Aduanera Noreste a la oferta N° 1 de DAINIPPON ELECTRONIC S.A. C.U.I.T. N° 30-61932269-6, por un importe total equivalente a \$ 20.513.400,00 (Pesos: veinte millones quinientos trece mil cuatrocientos con cero centavos). Artículo 4°: Los importes adjudicados serán abonados conforme lo establecido en la Cláusula 12. FORMA DE PAGO del Pliego de Bases y Condiciones Particulares. Artículo 5°: Notifíquese, Regístrese. Cumplido, Archívese.

Consultas: por correo electrónico a las direcciones jborjas@afip.gob.ar y/o alcicchini@afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional, sita en Santa Fe N° 1862 – 3° Piso – de la Ciudad de Posadas - Misiones, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 21/07/2023 N° 56363/23 v. 21/07/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL RÍO CUARTO

# Licitación Pública 5/23

OBJETO: Servicio de limpieza integral del edificio de la Receptoría Huinca Renancó, dependiente de la Dirección Regional Río Cuarto. Período: 01/08/2023 a 31/07/2024.

Expediente N°: EX-2023-00649250- -AFIP-SGCFDIRRCU#SDGOPII.

Tipo: Licitación Pública N° 05/23 (DI RRCU).

Clase: Etapa Única Nacional. Modalidad: Orden de Compra.

Adjudicatario: TURCO, Marcela Beatríz.

C.U.I.T.: 27-20197474-2.

Total adjudicado: \$ 2.520.000,00.

Se encuentra a disposición para consulta de los señores oferentes la DI-2023-37-E-AFIPDIRRCU#SDGOPII. La misma podrá ser solicitada a la cuenta de mail: divadminiriocuarto@afip.gob.ar en días hábiles administrativos de 9:00 a 15:00 hs.-

e. 21/07/2023 N° 56405/23 v. 21/07/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE

# Contratación Directa 50/2023

Expediente: EX-2023-00439727- -AFIP-SEFIADLAQU#SDGOAI. Objeto: Adquisición de locker metálico de 12 puertas sin cerradura.

Resultado: Desierta.

# MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

#### Licitación Pública 70/2023

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-44326159- -APN-DCYC#MDS

Objeto: ADQUISICIÓN DE PASTILLAS POTABILIZADORAS DE AGUA

Clase/Causal de Procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin modalidad

Número de Expediente: EX-2023-44326159- -APN-DCYC#MDS Objeto: Adquisición de pastillas potabilizadoras de agua.

Resolución N° RESOL-2023-319-APN-SGA#MDS, la misma puede ser consultada en la plataforma COMPR.AR.

e. 21/07/2023 N° 56387/23 v. 21/07/2023

# MINISTERIO PÚBLICO FISCAL PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

# Licitación Pública 9/2023

ADQUISICIÓN DE MATERIAL DE CABLEADO.

CUDAP: EXP-MPF: 1525/2023 RESOLUCIÓN ADM Nº 215/2023

Aprobar la Licitación Pública Nº 09/2023 cuyo objeto es la ADQUISICIÓN DE MATERIALES DE CABLEADO.

DESESTIMAR la oferta presentada por la firma OCP TECH S.A. para los Renglones N° 1 a 15, por considerarla económicamente inconveniente a los intereses del Organismo.

DESESTIMAR la oferta presentada por la firma LIEFRINK Y MARX S.A. (Oferta Base y Oferta Alternativa) para los Renglones N° 1 a 15, por considerarla económicamente inconveniente a los intereses del Organismo.

Declarar fracasada la Licitación Pública N° 9/2023 por no contar con ofertas económicamente convenientes.

Consulta Resolución ADM N° 215/2023

www.mpf.gov.ar

e. 21/07/2023 N° 56360/23 v. 21/07/2023

# **FUERZA AÉREA ARGENTINA**

# Licitación Pública 90/2023

UOC: 40/014 - UOC DPTO CDR

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-63336149- -APN-DGIN#FAA Objeto: Adquisición de Lácteos y Fiambres (CG) "

Texto del Aviso: Razón Social NFP SA C.U.I.T. Nº 30712493174 Renglón Nº 1 al 45 Importe total en PESOS TREINTA Y CINCO MILLONES SETECIENTOS NUEVE MIL

QUINIENTOS TREINTA CON 00/100 CENTAVOS \$ 35.709.530,00

DURACIÓN DE CONTRATO A partir del perfeccionamiento del contrato y por el término de TRES (3) meses o hasta agotar stock, lo que ocurra primero.

PLAZO DE ENTREGA DE LA SOLICITUD DE PROVISIÓN TRES (3) días hábiles a partir de notificada la Solicitud de Provisión.

e. 21/07/2023 N° 56512/23 v. 21/07/2023



# MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

#### Licitación Pública 95-0020-LPU23

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración – MDS Ejercicio: 2023 Modalidad: Sin modalidad Expediente N°: EX-2023-08764484-APN-DCYC#MDS Objeto: Adquisición de garbanzos. Texto del Aviso: 95- MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL. Tipo de Procedimiento: Licitación Pública N° 95-0020-LPU23. Modalidad: Sin modalidad N° de Expediente: EX-2023-08764484-APN-DCYC#MDS Rubro: ALIMENTOS. Objeto: Adquisición de garbanzos. Texto del Aviso: 95-MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL. Publicación RESOL-2023-1396-APN-MDS por la que se deja sin efecto la Licitación Pública N° 20/23, la misma puede ser consultada en la plataforma COMPR.AR.

e. 21/07/2023 N° 56333/23 v. 21/07/2023

# Encontrá lo que buscás

Accedé desde la web o desde la app a Búsqueda Avanzada, escribí la palabra o frase de tu interés y obtené un resultado de forma fácil y rápida.

# Podés buscar por:

- Frases literales entre comillas o palabras claves.
- Sección y período de búsqueda.



# **DICTÁMENES DE EVALUACIÓN**

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

# Licitación Pública 0000015/2023

EX-2023-01209005-AFIP- SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: ADECUACIONES GENERALES EN ÁREAS SANITARIAS Y COCINAS. TRABAJOS VARIOS, EN EDIFICIO SEDE DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN.

Se pone a disposición de los Señores Oferentes el Acta de Evaluación N° 0000008/2023 por el ADECUACIONES GENERALES EN ÁREAS SANITARIAS Y COCINAS. TRABAJOS VARIOS, EN EDIFICIO SEDE DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN.

CONSULTA DEL EXPEDIENTE: SECCION GESTION DE COMPRAS Y FINANCIERA - DIVISION ADMINISTRATIVA de esta AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN. Coordinar cita previa a los e-mails institucionales nwanza@afip.gob. ar; dadblanco@afip.gob.ar.

e. 21/07/2023 N° 56331/23 v. 21/07/2023

#### SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

# Licitación Privada 0003/2023

UOC: 31/000 - Dirección de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-05174192- -APN-DC#SPF

Dictamen de Evaluación

Año: 2023

Fecha: 21-07-2023

Objeto: Adquisición de microondas, destinados a cubrir las necesidades de los distintos establecimientos penitenciarios del SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL emplazados en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Gran Buenos Aires e interior del país.

Texto del Dictamen de Evaluación: SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

DIRECCION GENERAL DE ADMINISTRACION

**DIRECCION DE CONTRATACIONES** 

"ADQUISICIÓN DE MICROONDAS, DESTINADOS A CUBRIR LAS NECESIDADES DE LOS DISTINTOS ESTABLECIMIENTOS PENITENCIARIOS DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL EMPLAZADOS EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES, GRAN BUENOS AIRES E INTERIOR DEL PAIS"

LICITACION PRIVADA Nº 31-0003-LPR23

EXPEDIENTE N° EX-2023-05174192- -APN-DC#SPF

**DICTAMEN DE EVALUACION** 

PREADJUDICADO

ABC LATINOAMERICANA DE COMERCIALIZACIÓN S.A.: EL RENGLON Nº 1 POR UN IMPORTE TOTAL DE \$ 15.105.600,00.

**OFERTAS DESESTIMADAS** 

FABIAN RAUL ROMERA ROMEU: POR NO DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTIPULADO EN EL ARTICULO 16, INCISO 4 DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES GENERALES (NO HA OFERTADO LA CANTIDAD SOLICITADA EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES), ELLO EN CONCORDANCIA CON EL ARTICULO 66, INCISO I DEL DECRETO N° 1030/2016.-

MARTA ALONSO: EL RENGLON Nº 1 DESESTIMADO TECNICAMENTE POR NO AJUSTARSE A LO SOLICITADO EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES (NO SE AJUSTA EN LA CAPACIDAD DE LITROS NI POTENCIA).

e. 21/07/2023 N° 56439/23 v. 21/07/2023

#### SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

#### Licitación Pública 0010/2023

UOC: 31/000 - Dirección de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-04693129- -APN-DC#SPF

Dictamen de Evaluación

Año: 2023

Fecha: 21-07-2023

Objeto: ADQUISICION DE ELEMENTOS DE HIGIENE PERSONAL, DESTINADOS A CUBRIR LAS NECESIDADES DE LOS DISTINTOS COMPLEJOS, UNIDADES Y ORGANISMOS DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL EMPLAZADOS EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES, GRAN BUENOS AIRES E INTERIOR DEL PAIS.

Texto del Dictamen de Evaluación: SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

DIRECCION GENERAL DE ADMINISTRACION

**DIRECCION DE CONTRATACIONES** 

"ADQUISICIÓN DE ELEMENTOS DE HIGIENE PERSONAL"

LICITACION PUBLICA Nº 31-0010-LPU23

EXPEDIENTE N° EX-2023-04693129- -APN-DC#SPF

**DICTAMEN DE EVALUACION** 

**PREADJUDICADOS** 

JOSE LUIS DOMINGUEZ: EL RENGLON N° 1 (ALTERNATIVA 2) POR UN IMPORTE TOTAL DE \$ 1.572.480,00.

PROVEMERG S.R.L.: EL RENGLON N° 3 POR UN IMPORTE TOTAL DE \$ 15.240.960,00.

SERVICIOS PARA LA HIGIENE S.A.: LOS RENGLONES 4 (ALTERNATIVA 2) Y 5 POR UN IMPORTE TOTAL DE \$ 25.738.110.

OFERTAS DESESTIMADAS

MALENA INGALA: DESESTIMADO ADMINISTRATIVAMENTE POR APLICACIÓN DEL ART 67 DEL DECRETO 1030/2016 (PRESENTA DEUDA LIQUIDA Y EXIGIBLE ANTE LA AFIP).

SERVICIOS PARA LA HIGIENE S.A.: EL RENGLON N° 3 (ALTERNATIVÁ 1) DESESTIMADO ECONOMICAMENTE POR RESULTAR SU PRECIO EXCESIVO, EL RENGLON N° 3 (ALTERNATIVAS 2 Y 3) DESESTIMADO TECNICAMENTE POR NO AJUSTARSE A LO SOLICITADO EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES Y EL RENGLON N° 4 POR NO DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTIPULADO EN EL ARTICULO 16, INCISO 4 DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES GENERALES (NO HA OFERTADO LA CANTIDAD SOLICITADA EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES), ELLO EN CONCORDANCIA CON EL ARTICULO 66, INCISO H DEL DECRETO N° 1030/2016.-

HA RESULTADO DESIERTO EL RENGLÓN Nº 2, POR NO HABERSE ENCONTRADO OFERTAS ADMISIBLES AL ACTO.

e. 21/07/2023 N° 56358/23 v. 21/07/2023

# SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

# Licitación Pública 0019/2023

UOC: 31/000 - Dirección de Contrataciones - SPF

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-18289389- -APN-DC#SPF

Dictamen de Evaluación

Año: 2023

Fecha: 21-07-2023

Objeto: ADQUISICIÓN DE DESAYUNOS, ALMUERZOS, MERIENDAS Y CENAS, CON DESTINO AL HOSPITAL PENITENCIARIO CENTRAL I (COMPLEJO PENITENCIARIO FEDERAL I DE EZEIZA), DEL SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL.

Texto del Dictamen de Evaluación: SERVICIO PENITENCIARIO FEDERAL

DIRECCION GENERAL DE ADMINISTRACION

DIRECCION DE CONTRATACIONES

"ADQUISICIÓN DE DESAYUNOS, ALMUERZOS, MERIENDAS Y CENAS, CON DESTINO AL HOSPITAL PENITENCIARIO CENTRAL I (EZEIZA)"

LICITACION PUBLICA Nº 31-0019-LPU23

EXPEDIENTE N° EX-2023-18289389- -APN-DC#SPF

**DICTAMEN DE EVALUACION** 

**PREADJUDICADO** 

CODYELA S.A.: LOS RENGLONES NROS. 1 y 2 POR UN IMPORTE TOTAL DE \$ 226.583.280,00.

e. 21/07/2023 N° 56355/23 v. 21/07/2023

# **EJÉRCITO ARGENTINO**

#### Licitación Pública 0072/2023

UOC: 84/104 - DISTRITO ELECTORAL - NEUQUEN

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-76992734- -APN-CBMVI#EA

Dictamen de Evaluación

Año: 2023

Fecha: 20-07-2023

Objeto: 2DO LLAMADO POR RENGLONES FRACASADOS - LICITACIÓN NRO 84/104-0034-LPU23.

Texto del Dictamen de Evaluación: Dictamen de Evaluación: UOC: 84/104 - DISTRITO ELECTORAL - NEUQUEN

Tipo de Procedimiento: 84/104-0072-LPU23

Año: 2023

Clase: De Etapa Única Nacional Modalidad: Orden de Compra Abierta

Expediente N°: EX-2023-76992734- -APN-CBMVI#EA

Objeto: "2DO LLAMADO POR RENGLONES FRACASADOS - LICITACIÓN NRO 84/104-0034-LPU23".

Precio total de la Pre Adjudicación: PESOS CINCUENTA Y NUEVE MILLONES NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO MIL (\$ 59.994.000,00), de conformidad al siguiente detalle:

•EMPRESA GENERAL URQUIZA S.R.L, CUIT 30-54622766-5, PESOS CINCUENTA Y NUEVE MILLONES NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO MIL (\$ 59.994.000,00).

e. 21/07/2023 N° 56388/23 v. 21/07/2023

# ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS

#### Licitación Pública A0KG000000-0025-LPU22

EXPEDIENTE N°: EX-2022-00953589- -AFIP-DVADES#SDGADF OBJETO: SERVICIO DE COMUNICACIONES DE RED WAN.

SE ENCUENTRA A DISPOSICIÓN PARA CONSULTA DE LOS SEÑORES OFERENTES EL INFORME DE EVALUACIÓN

CORRESPONDIENTE AL PROCESO DE COMPRA Nº A0KG000000-0025-LPU22.

CONSULTAS A: compras@afip.gob.ar.

e. 21/07/2023 N° 56510/23 v. 21/07/2023



# RENOVAMOS LA WEB DEL BOLETÍN



La nueva versión de la página ha sido diseñada con una interfaz intuitiva y optimizada que permite acceder de forma rápida y directa a las diferentes funcionalidades.

